
Con la determinación de 
disminuir accidentes viales 
y garantizar la seguridad 
de sus ciudadanos, el 
Ayuntamiento de Poza 

Rica, en coordinación 
con Tránsito del Estado y 
Municipal, y la Jurisdicción 
Sanitaria No. 3, llevó a 
cabo el curso "Prevención 

de Accidentes y Seguridad 
Vial COEPRA-COMUPRA 
2023", con el objetivo de 
brindar a los participantes 
conocimientos y 

habilidades prácticas para 
evitar accidentes en las vías 
públicas y fomentar una 
cultura vial responsable. 
P.3A    

 

Localizan cuerpos  
desmembrados en la 

“Anáhuac” 
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Tintorería Dry Clean en Xalapa 
daña prendas de clientes P.5B

Sale de Pacho Viejo la 
expresidenta del IVAI Yolli 

García P.5B

Gracias a Sedena y Semar hay 
avances en Caso Ayotzinapa, 

afirma el Presidente P.6B

Incontrolables incendios en 
Grecia por altas temperaturas 

P.4B

Vacacionistas del centro y norte 
del país arriban a Papantla 
para  disfrutar algunos días 
del receso veraniego. Para 
ello, la Dirección de Turismo 
a nivel municipal, desarrolla 
el programa “Mi Verano en 
Papantla”, propuesta que es del 
agrado de las familias llegadas 
principalmente de: CdMx, 

Hidalgo, Puebla, Nuevo León, 
Querétaro, EdoMex y San Luis 
Potosí.

Cabe recordar que “Mi 
Verano en Papantla”, se 
desarrolla en sedes como; 
Rancho Playa, La Bocana,  
Cuyuxquihui, Tajín y el 
Centro Histórico de esta 
ciudad. P.8B

En una significativa reunión 
en la Oficina de Presidencia, 
el alcalde Fernando Remes 
Garza, acompañado del 
Director Administrativo 
de SESVER, Jorge Eduardo 
Sisniega Fernández, la 
Regidora Comisionada 
en Salud Pública, Lesli 
Vanneza Ortiz Huerta, y el 
Jefe de Pediatría del IMSS, 
trabajaron en conjunto 
para brindar apoyo a una 

familia que acudió en 
necesidad por la salud de su 
bebé con una enfermedad 
degenerativa.

El enfoque central de la 
reunión fue claro, la suma 
de esfuerzos y recursos 
para garantizar la salud 
del pequeño, uniendo a las 
autoridades presentes con 
el objetivo de encontrar una 
solución a esta problemática. 
P.3A

Imparten Curso de Seguridad Vial para 
fortalecer prevención en Poza Rica

Turismo 
prefiere a 
Papantla 

Estado y 
municipio unen 

fuerzas para salud 
de un infante

Gerardo Zamora Pineda tomará las riendas de la oficina a partir del 
1 de agosto 

En Poza Rica

Viernes 28 
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El Secretario de Finanzas y Planeación del Gobierno de Veracruz (SEFIPLAN), José Luis Lima Franco presentó 
a quien será el nuevo titular de la oficina de Hacienda del Estado en Poza Rica, Gerardo Zamora Pineda qué 
tomará las riendas de la oficina el próximo 1 de agosto. Zamora Pineda sustituye en el cargo a Carlos Cabrera 

Alvarado, y de acuerdo con el Secretario de Finanzas y Planeación, el cambio se obedece a estrategias para mejorar el 
servicio que se brinda a la población, qué ya es bueno, pero que puede ser eficiente aún más. P.3A

ISAAC CARBALLO   
Poza Rica, Veracruz  

Cambian a 
titular de 
Hacienda 
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SESVER abate rezago de 
abasto de medicamentos 

en la entidad 

Arde Poza Rica; 
persecución en 

el centro

ISAAC CARBALLO   
Poza Rica, Veracruz 

Un avance superior al 
60 por ciento registra 
el abastecimiento 

de medicamentos en 
unidades de salud de toda 
la entidad, informó el 
Director Administrativo 
de Servicios de Salud de 
Veracruz, Jorge Sisniega 
Fernández en su visita a este 
municipio. 

Subrayó qué 
administraciones pasadas 
abandonaron por completo 
hospitales, clínicas y 
centros de salud de todo 
el Estado, sin embargo, 
poco a poco se ha ido 
resolviendo la situación 
gracias a los esfuerzos del 
Gobierno de Veracruz, qué 
realiza fuertes inversiones 

REDACCIÓN NORESTE   
Poza Rica, Veracruz 

La violencia se volvió 
a desbordar en Poza 
Rica, la tarde de este 

jueves cuando en diversos 
puntos, incluido el propio 
centro de la ciudad, se vio 
movilización de las fuerzas 
castrenses que tomaron el 
control del municipio

En las horas recientes 
el gobernador Cuitláhuac 
García Jiménez, habló de 
la violencia en Poza Rica y 
sostuvo que se profundizan 
las investigaciones. Cabe 
recordar que entre los 
últimos hechos de sangre 
está el asesinato de Zayma 
Zamora "Lady Pestañas".

Este jueves en pleno 
centro del municipio, cerca 
del sindicato petrolero 
se observó una gran 
movilización de militares y 
la persecución de vehículos, 
sin que haya informes 
oficiales al respecto.

en la remodelación y 
reconstrucción de unidades 
médicas. 

Aseveró que un avance 
importante es el abasto 
de medicamentos en 
hospitales, centros de 
salud y demás unidades 
médicas de la entidad, en 
donde existía un abasto 
del 25 y 40 por ciento de 
medicamentos, pero ahora 
con el reforzamiento en 
el presupuesto, para dicho 
rubro, se llega a más de 85 
por ciento de abasto . 

Afirmó que cada año 
se ejercen alrededor de 
2 mil millones de pesos 
en diferentes rubros de 
la salud, pero en especial 
en medicamentos, 
garantizando qué las y los 
veracruzanos cuenten con 
las medicinas qué necesitan. 

Jorge Sisniega  
Fernández exhortó a los 
ciudadanos a participar en 
una campaña permanente 

de cirugías de cataratas 
gratuitas, qué se realiza 
en el Hospital Regional 
de Poza Rica, un beneficio 

qué se logra en esta 
administración a cargo del 
gobernador Cuitláhuac 
García Jiménez.

Trascendió que la 
presencia de los elementos 
de la Marina, en las 
instalaciones del Sindicato, 
tuvo lugar durante la 
mañana de este jueves, 
sin embargo, a las afueras 
del edificio sindical 
permanecen unidades con 
elementos activos.

Hasta el momento no 
se ha ofrecido información 
oficial sobre el hecho, pero 
la movilización dentro y 
fuera del sindicato, generó 
preocupación entre los 
petroleros, mientras que los 
dirigentes departamentales 
no han emitido comentario 
alguno.

Sin previo aviso los 
uniformados montaron 
un operativo sorpresa 
en las inmediaciones del  
sindicato de Pemex, donde 
también se observó la 
presencia de elementos  
de la Policía Estatal, 
aunque en su mayoría eran  
federales.



Cambian a titular de Hacienda 
del Estado en Poza Rica 

Estado y municipio unen fuerzas 
para salud de un infante

Imparten Curso de Seguridad 
Vial para fortalecer 

prevención en Poza Rica
Autoridades reiteran compromiso con la seguridad de la ciudadanía pozarricense.

Gerardo Zamora Pineda tomará las riendas de la oficina a partir del 1 de agosto 
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REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

Con la determinación de 
disminuir accidentes 
viales y garantizar la 

seguridad de sus ciudadanos, 
el Ayuntamiento de Poza 
Rica, en coordinación 
con Tránsito del Estado y 
Municipal, y la Jurisdicción 
Sanitaria No. 3, llevó a cabo 
el curso "Prevención de 
Accidentes y Seguridad Vial 
COEPRA-COMUPRA 2023", 
con el objetivo de brindar a los 
participantes conocimientos 
y habilidades prácticas para 
evitar accidentes en las vías 
públicas y fomentar una 
cultura vial responsable.

El evento contó con la 
destacada presencia del 
Representante Estatal de 
Capacitación y Promoción 
de la Seguridad Vial en 
COEPRA Veracruz, Mtro. 
Carlos Alberto Vázquez 
Mora, y el Representante 
de la Jurisdicción Sanitaria 
No. 3, Dr. Alejandro Quiroz 
Hernández.

La alta prioridad de 
impulsar la prevención 
y seguridad vial en el 
municipio de Poza Rica se 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

El Secretario de 
Finanzas y Planeación 
del Gobierno de 

Veracruz (SEFIPLAN), José 
Luis Lima Franco presentó 
a quien será el nuevo titular 
de la oficina de Hacienda del 
Estado en Poza Rica, Gerardo 
Zamora Pineda qué tomará 
las riendas de la oficina el 
próximo 1 de agosto. 

Zamora Pineda  
sustituye en el cargo a Carlos 
Cabrera Alvarado, y de 
acuerdo con el Secretario 
de Finanzas y Planeación, 
el cambio se obedece a 
estrategias para mejorar el 
servicio que se brinda a la 
población, qué ya es bueno, 
pero que se puede eficientar 
aún más. 

De acuerdo con Gerardo 

ISAAC CARBALLO   
Poza Rica, Veracruz 

La Secretaría de 
Seguridad Pública 
(SSP), informó que este 

fin de ciclo escolar, un total 
de 122 personas privadas 
de la libertad finalizaron 
sus estudios de bachillerato, 
entre ellos varios reos del 
centro penitenciario de Poza 
Rica. 

El informe fue ofrecido 
por la Dirección General de 
Prevención y Reinserción 
Social, en coordinación con 
la Dirección General de 
Telebachillerato, quienes 
entregaron los respectivos 
certificados por acreditar la 
educación media superior.

Se trata de 116 
hombres y 6 mujeres 
residentes de los centros 

reflejó en la asistencia de 
integrantes del Consejo 
Municipal de Vialidad, 
coaliciones de taxistas, ediles 
y autoridades municipales de 
la actual administración que 
encabeza el alcalde Fernando 
Remes Garza.

Cabe menciona que, 

además del curso, el 
Ayuntamiento de Poza 
Rica lleva a cabo diversas 
estrategias para promover la 
seguridad vial en la ciudad. 
En coordinación con la 
Delegación de Tránsito 
Estatal y Municipal, Policía 
Estatal y Transporte Público, 

se fortalecen acciones 
que buscan garantizar la 
integridad de todos los 
usuarios de las vías públicas, 
como son trabajos de 
balizamiento en distintos 
puntos de la ciudad, la 
colocación de señaléticas y la 
reparación de semáforos.

Zamora Pineda  se busca 
abatir el rezago generado en 
cuanto al ordenamiento de 
motocicletas en esta región, 
puesto que a dicho tema 
no se le había otorgado la 
importancia qué se requiere, 
sin embargo me, reiteró 
qué se dará continuidad al 
trabajo ya realizado.

El Secretario de Finanzas 

y Planeación del Gobierno 
de Veracruz (SEFIPLAN), 
aseveró qué hasta el momento 
no se tiene contemplado un 
cambio más en otras oficinas 
de Hacienda, sin embargo, 
continúan los recorridos en 
las oficinas de esta instancia 
en todo el estado. 

Lima Franco estuvo 
acompañado del Director 

Administrativo de Servicios 
de Salud de Veracruz, Jorge 
Sisniega Fernández, quien 

fungió como testigo de 
honor en la presentación del 
nuevo titular de la oficina de 

Hacienda En Poza Rica, qué 
tomará el cargo de manera 
oficial el próximo 1 de agosto.

penitenciarios de Acayucan, 
Amatlán, Coatzacoalcos, 
Cosamaloapan, Misantla, 
Pacho Viejo, Papantla, 
Poza Rica, San Andrés 
Tuxtla, Tantoyuca, Tuxpan, 
Zongolica.

Durante tres años, los 
graduados se prepararon  
para obtener los 
conocimientos que les 
permitan llevar a cabo 
actividades productivas en 
el momento de recuperar 
su libertad, además de la 
posibilidad de acceder al 
nivel superior en caso de 
elegir continuar sus estudios.

Actualmente se cuenta 
con las licenciaturas en 
Administración de empresas, 
Educación Deportiva y 
Derecho, avaladas por 
la Universidad Popular 
Autónoma de Veracruz; por 

tanto, los egresados cuentan 
con herramientas para lograr 

una efectiva reinserción 
social.
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Los trabajos de bacheo se han realizado en Lindero, 
Dirección de Caminos, la Roquita y accesos a Tihuatlán

Celebran bodas colectivas

Avanza rehabilitación 
de la carretera 

Trabajo coordinado del Registro Civil y DIF Municipal 

www.noreste.net 

Como parte del 164 aniversario de la institución 18 parejas unieron sus vidas

JESÚS ALAN MENDOZA   
Tihuatlán, Veracruz 

En el marco del 164 
aniversario de la 
fundación del Registro 

Civil, este jueves el alcalde 
Leobardo Gómez González, 
encabezó las bodas colectivas 
en la que 18 parejas; tanto de 
cabecera municipal como 
de comunidades, decidieron 
legalizar su unión.

Durante el evento 
realizado en el auditorio 
anexo del ayuntamiento, en 
la que participaron; el alcalde 
Leobardo Gómez, la titular 
del DIF, Patricia Ortiz de 
Gómez, la oficial del Registro 
Civil, Luz Arely Hernández 
Salas y ediles, diversas parejas 
que por años vivieron en 
unión libre y que, gracias al 
esfuerzo en conjunto del DIF 
y el registro civil, este día 
recibieron sus respectivas 
actas matrimoniales.

En su mensaje Ortiz de 
Gómez, resaltó el matrimonio 
sin duda fortalece el tejido 
social, además permite 
formar familias fuertes y 
dignas, donde a la vez el 
programa de bodas colectivas 
les ofrece legalizar su unión 
a través de un documento el 
cual les da certeza jurídica y 
consolidar un hogar.

JESÚS ALAN MENDOZA 
Tihuatlán, Veracruz  

En la carretera federal 
México- Tuxpan, 
la Secretaría de 

Comunicaciones y 
Transportes avanza con los 
trabajos de asfaltado en varias 
zonas como ya se realizó entre 
la Roquita y el kilómetro seis 
Lázaro Cárdenas, después 
en Lindero, Dirección 
de Caminos y accesos a 
Tihuatlán.

Tan solo el pasado mes de 
junio del 2022 se llevó a cabo 
la supervisión en cuanto a 
los inicios de los trabajos, en 
donde estuvieron presenten 
las demás autoridades 

“Recordemos el 
matrimonio es atender una 
vida juntos, sobre todo la de 
los hijos fortaleciendo con 
ello una estabilidad social, 
consolidando con ello un 
patrimonio sólido y seguro en 
una sociedad llena de retos”, 
aseguró.

Por su parte la oficial del 
Registro Civil Luz Arely 
Hernández Salas además de 
también anunciar la entrega 

de tres actas extemporáneas, 
procedió a realizar la 
ceremonia civil de los 
contrayentes en el marco 
del 164 aniversario de la 
institución y la ley orgánica 
que lo establece, cumpliendo 
así el compromiso de 
este programa estatal que 
emprende el gobierno del 
estado.

Antes de la entrega del 
documento matrimonial, 

auxiliarles de la ruta y el 
diputado local suplente 
Alan Gómez, así como 
responsables de la SCT, esto 
para afinar detalles de la obra 
que a la fecha continua.

Para esto cada agente 
municipal verifica que la 
obra se realice de manera 
correcta, la cual inicio entre 
en la localidad de Lindero 
Tihuatlán hasta Dirección 
de Caminos, en donde 
topará con el bulevar Plan de 
Ayala, continuando en otras 
zonas cercanas a cabecera 
municipal de Tihuatlán, 
acción que reducirá los 
tiempos de traslados en 
gran medida para miles de 
conductores. 

Expresan, el trabajo 
reducirá el riesgo de 
accidentes en la zona, sobre 
todo por el mal estado en 
el que se encontraba la vía 
de comunicación, la cual 
hace algunos años era una 
de las rutas más concurridas 
por los automovilistas que 
circulaban del norte del país 
y centro, hacia la ciudad de 
México. 

“A pesar de ser una de las 
más importantes, no había 
recibido el mantenimiento 
adecuado, por lo que el 
deterioro era permanente, 
de ahí que se buscó lograr 
que recupere las mejores 
condiciones para el libre 
tráfico vehicular”, agregan

la directora del DIF, Yunis 
Gómez Ortiz dio el mensaje de 
la carta de unión de las parejas 
y a la vez los felicito, exhorto 
a cumplir el compromiso 
que adquieren de formalizar 
su decisión legal, finalmente 
el alcalde Leobardo Gómez 
González dio el tradicional 
brindis para dar por concluido 
el importante evento.
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Serán 15, las cuales desde el mediodía se instalarán 
en el parque Benito Juárez

Leobardo Gómez González trabaja por el compromiso de infraestructura vial 

Sobre la calle 20 de Noviembre 
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En el Horcón avanza 
obra de pavimento 

Mujeres del campo 
ofrecerán sus productos 
en Congreso de Danza

JESÚS ALAN MENDOZA   
Tihuatlán, Veracruz

Por el compromiso 
de lograr una 
infraestructura vial, 

el presidente municipal 
Leobardo Gómez le cumple 
a la comunidad del Horcón 

JESÚS ALAN MENDOZA   
Tihuatlán, Veracruz

La Coordinadora de 
Mujeres Productoras 
de la Federación de 

Ejidos Forestales y Agrarios 
de México, Antonia Ángeles 
Castillo, dio a conocer que 15 
integrantes de la agrupación 
estarán ofreciendo sus 
productos, entre ellos de 
hortalizas y artesanías en 
el parque Benito Juárez en 
el marco del 51 Congreso 
Nacional de Maestros de 
Danza a celebrarse este 
domingo.

Expresó, para ello 
sostuvieron una reunión para 
la logística de trabajo con las 
directoras de turismo Silvia 
Uribe, Industria y Comercio 
Lilian García Barandica, 
además con las responsables 
de salud y sanidad municipal, 
esto con el fin de lograr una 
excelente demostración de lo 
que ellas producen.

Ante ello menciono que 

con el avance de la obra de 
pavimento hidráulico de la 
calle 20 de noviembre.

Así como en otras 
comunidades se viene 
desarrollando la misma 
acción, este logró es gracias al 
apoyo de la actual comuna, la 
coordinación con los agentes 

y sub agentes municipales, 
además los mismos comités 
de obras.

“Seguiré trabajando por 
calles y caminos Fuertes 
y Dignos, donde familias 
de la cabecera municipal, 
zona conurbada y las 84 
comunidades, no solo 

mejoren su calidad de vida, 
sino lo más importante que 
es la infraestructura urbana y 
rural de calidad en los trabajos 
que se vienen realizando este 
año”, dijo Gómez González.

Recordó, este 2023 serán 
130 obras y acciones las que 
se pretende concretar en todo 

el municipio, para lo cual a la 
fecha se registra un avance en 
los proyectos hechos realidad 
como sucede en la localidad 
el Horcón, Terrero, Quirasco, 
Pueblo Viejo, con pavimento 
hidráulico, lo cual serán de 
beneficio para los pobladores.

Concluyó se trabaja a 

marchas forzadas y al mismo 
se realiza una supervisión 
permanente de cada una 
de las obras, con el objetivo 
principal de evitar fallas 
o contratiempos, de los 
cuales nadie desea debido al 
compromiso de lograr un 
municipio fuerte y digno.

el trabajo de las hortalizas 
orgánicas viene creciendo 
como en el caso de la 
comunidad la Unión, donde 
se ha logrado sembrar Acelgas, 
Espinacas, Chile Pico de 
Pájaro, Ajo y Cebolla Morada, 
las cuales junto con los trabajos 
artesanales serán parque de la 
muestra el próximo domingo 
30 de julio. 

Preciso que en el caso de 
Tihuatlán se han instalado 
en tianguis comerciales y 
campesinos precisamente en 
el parque Benito Juárez, así  

como en  municipios como 
Castillo de Teayo, Tuxpan, 
Santiago de la Peña, Álamo, 
Papantla y Tecolutla, con 
productos de calidad, orgánicos 
sin químicos que permite 
la confianza de una buena 
alimentación.

Agregó que todas las 
mujeres participantes son 
respetuosas, se cuidan como 
familia, pero a la vez trabajan 
en coordinación permanente 
para lograr el sustento familiar, 
también para fortalecer el 
cultivo del campo local. 
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Algo más que palabras 

Por si acaso…

Retomado de El Financiero por su buen humor

www.noreste.net 

Xalitic ¿El 
Barrio Mágico? 

El mundial del abrazo 

Patrocinio contra 
Cazarín por ambiciones 

desmedidas

MIGUEL ÁNGEL CRISTIANI 

VÍCTOR CORCOBA HERRERO

CARLOS JESÚS RODRÍGUEZ 

 “Esta invitación de acogida y recogida de afanes 
sobrehumanos, propiciada por el Sumo Pontífice Francisco, nos 
enseña que nada está perdido y que todo puede rehacerse, si lo 
hacemos a golpe de entretelas y como familia humana, a través 

de la arboleda gloriosa de la cruz redentora”.

*Cisneros sigue campaña a pesar de la orden de AMLO
*Encierran en prisión al primo y mecenas del diputado 

- Le ganó al tradicional Barrio de la Huaca
- Que porque existen “Conflictos Vecinales”

- Vendrá el secretario de Turismo a entregar el nombramiento

Los criterios emitidos en esta sección son responsabilidad única de sus autores

Me gusta esa gente 
que participa, que se 
entrega en cuerpo y 

alma al reencuentro con los 
demás, que lleva consigo la 
camiseta del amor para entrar 
en juego en cualquier esquina. 
Ahora la convocatoria la 
hace el Papa Francisco 
a Portugal, con motivo 
de la XXXVIII Jornada 
Mundial de la Juventud, 
para el 2 al 6 de agosto de 
2023. Indudablemente, la 
invitación es muy distintiva, 
en un momento de tantas 
batallas inútiles; pues aquí, 
no habrá vencedores ni 
vencidos, sólo abecedarios 
de reencuentro y sueños 
de unión y de unidad. En 
efecto, el mañana siempre es 
sorprendente; y, esta llamada 
lo es, se trata de reconocerse 
y de ceñirse comenzando en 
el ayer y clareando con el hoy. 

Además, juntos podremos 

ANDAN TAN divididos 
y desaforados los 
MoReNos en el 

solar jarocho, que hasta el 
canibalismo político se ha 
hecho presente entre grupos 
que apoyan a uno u otro 
suspirante a la Gubernatura 
en el 2024, sobre todo a 
partir de que el Presidente 
Andrés Manuel López 
Obrador paró en seco las 
aspiraciones del Secretario 
de Gobierno, Eric Patrocinio 
Cisneros Burgos, reprobando 
la autopromoción del 
funcionario a través del uso 
de anuncios espectaculares y 
de propaganda en camiones 
del transporte público bajo 
el argumento de promover 
su libro sobre la negritud. El 
mandatario nacional aseveró 
el lunes 10 de este mes que 
si Patrocinio busca ser 
candidato para las elecciones 
del 2024, que renuncie a 
su cargo en el gobierno del 
morenista Cuitláhuac García 
Jiménez. Y por si quedaran 
dudas de que no está en su 
ánimo, AMLO asumió que 
el secretario de Gobierno 
no tiene por qué hacerse 
publicidad, y paralelamente 
refirió que habría que 
determinar si son los tiempos 
correctos que dicta el partido 
para promocionarse. En pocas 
palabras, respondió cuando le 

Nada acertado y 
mucho menos 
convincente, resultó 

el anuncio del secretario de 
Turismo y Cultura (Sectur) 
Iván Martínez Olvera en el 
sentido de que Xalitic en 
Xalapa resultó ser el barrio 
ganador sobre la Huaca en el 
puerto de Veracruz, que será 
nombrado como el primer 
Barrio Mágico del estado de 
Veracruz.

Resulta que la decisión de 
que Xalitic fuera el ganador 
se derivóì a que en el Barrio 
jarocho existen una serie de 
“conflictos vecinales”.

Aunque tampoco se 
informó cuáles son esos 
conflictos vecinales.

A no ser que sean los 
de los panistas del estero 
de Boca del Río con los 
morenistas de la capital del 

Viernes 28.07.2023

atractivo turístico, solamente 
los lavaderos que están en la 
explanada, sin ningún valor 
histórico o cultural.

En contraste el barrio de 
la Huaca en el puerto tiene 
infinidad de razones para 
ser nombrado, pero la más 
poderosa en contra, es que se 
trata de un gobierno panista 
que encabeza Paty Lobeira, la 
esposa de un hijo de Miguel 
Ángel Yunes.

Al parecer no se tomó 
en cuenta que el barrio de 

la Huaca tiene sus orígenes 
desde la época colonial, 
cuando los pobres y esclavos 
negros llegaban a vivir en 
las afueras de la ciudad 
amurallada en viviendas de 
tablas.

Pero, además, el barrio 
de la Huaca es uno de los 
más representativos de todo 
el estado de Veracruz-si no 
es el que más- por muchas 
razones.

Desde siempre, los 
vecinos y vecinas de la 

Huaca, han participado en 
todos los desfiles de carnaval, 
no con una sino con varias 
comparsas.

o hay que olvidar a la 
célebres Bastoneras del 14, 
que, a pesar de su avanzada 
edad, salían a desfilar todos 
los años.

Son esos mismos vecinos 
-que ahora se descalifican 
por las autoridades de 
turismo- los que han 
mantenido algunas de las 
viviendas con su tradicional 
estilo arquitectónico de 
madera.

Hay calles que tienen 
aún ese particular y colorido 
estilo.

Por si fuera poco, el 
platillo más típico de la 
gastronomía veracruzana, las 
famosas picadas y gorditas, 
tienen su origen y perduran 
hasta nuestros días, en el 
barrio de la Huaca.

Se supone que el nuevo 
programa federal de Barrios 
Mágicos de México, tiene 
el propósito de ampliar el 
abanico de experiencias 
turísticas para los visitantes 
que recorren el territorio 
nacional, impulsando el 
bienestar y desarrollo de 

estado actualmente en el 
poder.

Si bien es cierto que el 
barrio de Xalitic fue uno de 
los cuatro asentamientos 
prehispánicos en donde se 
fundó la ciudad de Xalapa, 
lo cierto es que hoy en día 
solamente queda el famoso 
Puente de Xalitic, que, dicho 
sea de paso, por extrañas 
razones, es el elegido por 
muchos suicidas que se 
arrojan desde lo alto.

Pero como para ser un 

las comunidades con una 
dimensión social.

Y ya apareció el peine, 
porque resulta que el 
programa, consiste en pintar 
140 fachadas, siempre acorde 
con la localidad y cultura 
de la zona; es decir no es 
pintar colores por pintar, si 
no ir bajo la preservación 
de la identidad histórica y 
cultural, y pintar 20 murales, 
serán once mil metros 
cuadrados de pintura de 
las 120 fachadas y por otro 
lado 600 metros de murales, 
que quiere decir 20 murales 
artísticos.

Sería bueno que ahora 
que el 17 de agosto el 
mismísimo secretario de 
Turismo federal Miguel 
Torruco Marqués estará en 
el mencionado barrio de 
Xalitic, se le cuestiones sobre 
cuáles son esos “Conflictos 
Vecinales” por lo que no se le 
otorgó el nombramiento a la 
Huaca y en cambio se le dio 
al puente de Xalitic.

Para más información 
consulta nuestra página web 
Bitácoras Políticas.com (xn--
bitacoraspolticas-ovb.com)

Esta es opinión personal 
del columnista

levantar este mundo caído, 
visibilizar todos los vacíos 
legales, dar atención a las 
riadas de violencia que 
nos inundan los caminos 
existenciales, ser más 
cooperantes con aquellos que 
se mueven a nuestro lado; 
máxime en un tiempo en el 
que los sistemas alimentarios 
mundiales están rotos y miles 
de millones de personas están 
pagando el precio, pasando 
hambre, mientras buena 
parte de todos los productos 
se pierden o se desperdician. 
Está visto que nos falta 
conciencia y nos sobra 
pasividad e indiferencia. 
Por ello, esta invitación de 
acogida y recogida de afanes 

sobrehumanos, propiciada 
por el Sumo Pontífice 
Francisco, nos enseña que 
nada está perdido y que 
todo puede rehacerse, si lo 
hacemos a golpe de entretelas 
y como familia humana, a 
través de la arboleda gloriosa 
de la cruz redentora.  

Sea como fuere, bajo 
la conjunción de latidos 
diversos y no distrayendo la 
mirada hacia lo mundano, 
para ser en cada instante 
coherentes cauces de pulsos 
en el cultivo del amor de amar 
amor, dentro del equipo de 
cantautores reencontrados, 
me van a permitir que 
reivindique y aplauda 
este tipo de expresiones y 

manifestaciones místicas, 
que lo único que hacen es 
hermanarnos y despertar 
como auténticos poetas 
en guardia y en acción. 
Naturalmente, tenemos que 
reaccionar ante este cúmulo 
de atmósferas que nos están 
dejando el alma empedrada, 
sabiendo que sólo se ve bien 
con el corazón. Pensemos en 
aquel que tiene la voluntad 
en forma, nada se le debilita.

La perseverancia es la que 
da valor y valía a las cosas 
ínfimas. Personalmente, 
quiero confesarles mi gran 
ilusión de vivir intensamente 
este mundial de jóvenes y 
menos jóvenes, donándose 
vida y abrazándose en medio 

de tantos conflictos que 
nos asedian. Sin duda, no 
podemos desfallecer, tenemos 
que estar ahí, siempre vivos, 
quizás sin vivir en nosotros, 
con la labor humanitaria 
y el trabajo conjunto, 
como realidad de cada 
aurora. Me gustaría ver, por 
consiguiente, un sentimiento 
de coherencia armónica 
vertida, de solidaridad entre 
los gobiernos del mundo, 
compartiendo experiencias y 
buenas prácticas para superar 
la multitud de retos que nos 
aguardan. A mi juicio, lo 
importante radica en que el 
compromiso de cambio no 
se quede únicamente en un 
mero encargo, sino en un 
espíritu responsable para 
lograr realmente el cambio.

Fuera desánimos, por 
tanto. El mundial del abrazo, 
avivado por el santo Padre, 
es un buen motivo para 
conciliar lo que permanece 
irreconciliable, Lo 
significativo es reorientarse 
en genealogía, restablecer 
vínculos y regenerar hogares 
perdidos, en contextos socio-
culturales faltos de certezas, 
de principios y valores, con 
puntos de referencia sólidos, 
para afrontar dificultades 
que parecen superiores a las 

fuerzas, como secuela muchas 
veces de un vació familiar. 
De ahí, lo sustancial que son 
este tipo de llamadas a la 
concentración de los níveos 
gestos y saludables gestas. Al 
fin y al cabo, lo esencial es 
descubrirse, no encubrirse, y 
hacerlo de modo auténtico. 

Claro que el amor es 
posible, y estos encuentros 
contribuirán a este hallazgo, 
a una mirada que produce 
paz y alegría, que une a 
las personas, haciéndolas 
sentirse libres en el respeto 
mutuo. En consecuencia, 
vivan estas Jornadas 
Mundiales de la Juventud, 
tan necesarias como 
imprescindibles; porque si 
la lozanía es un período de 
un continuo descubrimiento 
de la vida, del mundo, de 
los demás y de si mismo; 
también el atardecer de la 
vida es una ocasión propicia 
para mirar con ternura la 
luz que se expandió a pesar 
de las sombras. En suma, 
que lo fundamental reside 
en desvivirse por vivir 
enlazados para llegar a ser 
como ese árbol, que no vive 
para sí mismo, sino para dar 
sombra y ofrecer espacio a los 
que quieran construir allí un 
nido. 

hicieron el cuestionamiento 
previamente diseñado: 
«Pues está mal, ¿qué tiene 
que hacer un secretario 
de gobierno haciéndose 
publicidad?, si quiere ser 
candidato que renuncie a su 
cargo y eso habría que ver si 
son los tiempos que dictan 
los partidos, que deciden 
los partidos». Pero Cisneros 
Burgos ni retiró la propaganda 
a su favor ni se ha serenado 
pese al máximo llamado, por 
el contrario, sigue adelante 
con el aval del Gobernador 
Cuitláhuac García Jiménez 
que de esa manera desoye la 
instrucción de su mandamás, 
demostrándole que será muy 
Presidente de la República, 
pero en Veracruz solo sus 
chicharrones truenan, pues 
la campaña de promoción 
personal sigue a través de 
anuncios espectaculares que 
se distribuyen en diversos 
puntos del estado, así como 
promocionales en espacios 
publicitarios de camiones 
del transporte público, y el 
mandatario Estatal salió 
a defenderlo diciendo que 

él –García Jiménez- fue 
quien encargó a su segundo 
de a bordo la defensa de 
los afroamericanos en el 
territorio Estatal, por lo 
que Cisneros Burgos solo 
cumplía sus instrucciones. 

DE AQUEL traspiés que 
evidenció a Eric Patrocinio 
ante el Presidente López 
Obrador, el diputado y titular 
de la Junta de Coordinación 
Política del Congreso del 
Estado tomó  partido (pues 

a diferencia del primero 
que inicialmente estuvo en 
el equipo de la Secretaria 
de Energía, Rocío Nahle 
García y, posteriormente, 
azuzado por la ambición 
desmedida decidió formar 
su propio grupo), y sin 
mayores preámbulos se 
la soltó a Cisneros Burgos 
recordándole que  no se puede 
hacer campaña política con 
el dinero del pueblo, esto en 
relación con la promoción 
del libro “La negritud en 
Veracruz: de Coyolillo a 
Sotavento”, dejando en claro 
que resultaba innegable que 
el estado está tapizado con 
espectaculares del secretario 
de Gobierno, “no lo podemos 
ocultar”, e incluso, con una 
sorna que evidentemente 
ya comenzó a engendrarle 
consecuencias, y las que le 

faltan, pregunto “¿A ver si ese 
libro da las regalías suficientes 
para pagar ese tipo de 
campañas?”. Cazarín reiteró 
que el Estado está inundado 
de publicidad que no va con 
la cuarta transformación y, 
“nosotros los legisladores no 
estamos de acuerdo”, por lo 
que retomando las palabras 
de AMLO, anotó: “No era 
correcto, porque si alguien 
quiere participar para la 
próxima elección tiene todo 
el derecho de hacerlo, tiene 
que renunciar, porque no 
podemos estar agarrando el 
dinero del erario público para 
hacer campaña. Si quiere 
hacer campaña, que las pague 
de su bolsa y no del pueblo. En 
Morena no conjugamos con 
ese tipo de acciones”.

Lea la versión completa en 
Noreste.net
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ALEJANDRO ÁVILA 
Xalapa, Veracruz  

Ha c e 
aprox imada mente 
10 días el Instituto 

Veracruzano de Acceso 
a la Información (IVAI) 
emitió una resolución 
donde ordenó a la empresa 
privada que administra 
el agua en el municipio 
de Veracruz, Grupo MAS, 
que entregará completa la 
información sobre el uso 
que le da al impuesto de 
Servicios Ambientales.

La comisionada del IVAI, 
Naldy Patricia Rodríguez 
Lagunes, mencionó que 
diversos ciudadanos 
emitieron una queja por la 
falta de información en su 
solicitud de transparencia; 
varias de estas solicitudes 
dijo, datan desde el 2018, y 
desde esa fecha la empresa 
privada ha sido omisa en 
sus respuestas.

ALEJANDRO ÁVILA 
Medellín de Bravo, Veracruz z    

Tras el anuncio del 
presidente, Andrés 
Manuel López Obrador, 

en La Mañanera, sobre la 
revisión del contrato de 
concesión a la empresa privada 
Grupo MAS; en los primeros 
días de agosto se analizará 
en San Lázaro a detalle, el 
funcionamiento de la empresa 
que administra el agua en 
Veracruz y Medellín de Bravo.

El diputado local, 
Magdaleno Rosales Torres, 
informó principios del 
mes de agosto asistirá a una 
reunión con el presidente de 
la comisión de Agua en San 
Lázaro, el diputado federal, 
Rubén Gregorio Muñoz 
Álvarez.

"Es lo que sigue, el plantón va 
a seguir hasta que no se separe 
Medellín de Grupo MAS, va 
a seguir todavía el plantón, 
nosotros vamos a seguir 
tocando puertas, tenemos 
una reunión la semana que 

IVAI reprendió a Grupo MAS por 
omitir información sobre impuesto 

de servicios ambientales

Revisarán en San Lázaro concesión de 
Grupo MAS: Magdaleno Rosales

"Faltaba esa 
información, o sea les dan 
información parcial, pero 
lo que se le ordena en este 
caso a Grupo MAS, es que 
entregue la documentación 
que compruebe como se 
han aplicado los recursos 
del 1 por ciento de los 
recursos que recaudan, 
como se han aplicado en 
servicios ambientales (...) en 
caso de que no lo entreguen, 
tienen 15 días hábiles, si no 
lo entregan ellos en este 
periodo puede iniciarse 
un proceso de medidas de 
apremio para hacer cumplir 
las determinaciones", 
expresó.

Naldy Rodríguez dijo 
que  las medidas de apremio 
inician con amonestación 
pública, y después multas 
desde 15 mil pesos hasta 
155 mil pesos a los sujetos 
obligados que no cumplan 
con las determinaciones o 
las resoluciones del IVAI.
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entra, en agosto, a principios 
de agosto, con el presidente 
de la comisión del Agua en 
San Lázaro, en México en la 
Cámara de Diputados, donde 
estamos revisando el contrato 
de concesión muy a detalle, 
y en ese tenor vamos ahorita, 
no descansamos todos los días 
tocamos una puerta, todos 
los días estamos haciendo en 
vivos en la noche, llevamos 
61 noches haciendo en vivos 
para que la gente esté enterada 
de todo lo que acontece 
día a día, y tenemos una 
audiencia de 70 a 120 personas 
conectadas, en vivos que han 
durado una hora o dos horas 
y la gente está conectada con 
nosotros", expuso el legislador 
veracruzano.

El legislador veracruzano 
de Morena, lamentó que a 
días de haberse expuesto el 
caso en La Mañanera, ahora 
regidores y diputados locales 
de Veracruz se quieran subir al 
barco, cuando durante meses 
no movieron un solo dedo.

"Hemos visto que algunos 

diputados se quieren subir al 
barco, ¿qué han hecho ellos?, 
pues no hemos visto que hayan 
hecho ningún movimiento, 
pareciera que están sumisos, 
callados, pareciera que 
está maiseados, porque no 
dicen nada ni aparecen en  
ningún evento, porque si 
aparece en algún evento les 
quitan sus regalías que les 
dieron desde el municipio. 
Porque bien lo dijo Ricardo 
Exsome hace unos días, acusó 
a los regidores de Morena y 
acusó al diputado Arteaga de 
recibir apapachos del grupo 

del PAN. Se está subiendo 
como todos se suben, pero todo 
esto nos ha costado mucho 
al grupo de SAS, a nosotros 
mismos, a todos los que nos 
han apoyado, a Cazarín, a 
Ernesto Astorga el Senador, 
hemos ido con el presidente del 
Poder Judicial, hemos estado 
caminando en todos lados", 
subrayó Magdaleno Rosales.

Finalmente, el legislador 
dijo que continuarán 
presionando con el plantón 
para que el Ayuntamiento de 
Medellín de Bravo se deslinde 
de la empresa Grupo MAS.
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La delincuencia ha 
rebasado nuestro país: 

Esperanza Ortega

IVAI dará a conocer datos de 
clínicas que realizan la ILE

ALEJANDRO ÁVILA     
Boca del Río, Veracruz  

Esperanza Ortega 
Azar, presidenta de 
CANACINTRA a 

nivel nacional, reconoció 
que la delincuencia ha 
rebasado a México; sin 
embargo, agregó que 
buscarán coadyuvar 
con los diferentes entes 
gubernamentales para 
disminuir los porcentajes.

Tras haber asumido el 
cargo en abril pasado, la 
líder nacional dijo que ha 
recorrido varios puntos de 
la República Mexicana para 
conocer de viva voz el sentir 
de las diversas delegaciones; 
pues aseguró que la cámara 
empresarial que representa 
estuvo omisa y callada 
durante muchos años, 
en cuanto a la situación 
productiva y económica de 
México.

"Es un tema sumamente 
complicado, pero en el 
cual también tenemos una 
vicepresidencia, la cual 
también está trabajando en 
un programa para poder 
tener carreteras seguras, 

HÉCTOR JUANZ     
Xalapa, Veracruz  

El Instituto 
V e r a c r u z a n o 
de Acceso a 

la Información y 
Protección de Datos 
Personales (IVAI) 
revelará cuales 
son las clínicas 
que han cumplido 
con el derecho a la 
Interrupción Legal del 
Embarazo (ILE).

Tras una reunión 
con la directora de 
Salud Pública de la 
Secretaría de Salud 
estatal, Guadalupe 
Díaz del Castillo Flores 
precisó que la intención 
es que las mujeres sepan 
a dónde pueden acudir 
a qué se les realice un 

aborto seguro. 
Puntualizó que 

la información debe 
ser accesible, clara, 
objetiva y veraz para 
aquellas mujeres que 
deseen hacer uso de la 
ILE, por lo que subrayó 
que en la reunión se 
definió la importancia 
de la protección de los 
datos personales y la 
perspectiva de género.

Por último cabe 
señalar que del 
encuentro se derivó 
del expediente IVAI- 
R E V/1 5 75 / 2 0 2 3 / I I , 
presentado en contra de 
la Secretaría de Salud, 
en donde el Pleno 
determinó que no se 
garantizó el derecho de 
acceso a la información 
a un particular.

nos hemos acercado a 
las autoridades, hemos 
sido escuchados, pero la 
respuesta no es que no la 
haya, es lenta, es despacio, 

puesto que ya el tema 
delincuencial ha rebasado 
a nuestro país. Pero sin 
embargo acá estamos, 
seguiremos trabajando, 

seguiremos pugnando, pero 
también seguiremos siendo 
propositivos", puntualizó.

Esperanza Ortega se 
negó a mencionar el estado 

o los estados con mayor 
índice delictivo, pues dijo 
que esto podría afectar a 
los representantes de las 
delegaciones, quienes se 

encuentran en pláticas 
con sus respectivos 
gobernadores para mejorar 
la seguridad y garantizar la 
inversión empresarial.
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Tuxpan está listo para 
el CONEJOFEST 2023

Desde el Congreso piden castigo a quienes 
quemaron vehículos en Tantoyuca 

Exhorta IMSS Veracruz Sur a usar Buzón IMSS 
a patrones, para agilizar trámites en línea

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan Veracruz 

Durante el fin de 
semana del viernes 
28 y sábado 29 de 

julio, Tuxpan será sede del 
CONEJOFEST 2023, un 
encuentro al que asistirán 
motociclistas de diversos 
estados de la república 
mexicana.

Las actividades se 
desarrollarán en el bulevar 
playero, calle Los Pinos, en la 
Playa Norte. 

Además de las acrobacias 
que realizarán los diferentes 
clubs de motociclistas que 
participan en este evento, se 
llevarán a cabo concursos, 
dinámicas y conciertos de 
rock.

El festival comenzará 
el vienes 28 de julio, a las 
10:00 de la mañana, con la 
recepción y registro de todos 
los participantes. Durante el 
día se realizarán conciertos 
de grupos de rock, exhibición 
de motos, y la presentación 
de un grupo de salsa. 

Mientras que el sábado 
29 de julio las actividades 
iniciarán a las 10:00 horas,  
y a las 3:00 de la tarde se 
realizará una exhibición 

HÉCTOR JUANZ 
Xalapa, Veracruz 

El diputado Roberto 
Francisco San Román 
Solana pidió a la 

Fiscalía General del Estado y 
a la Secretaría de Seguridad 
Pública que actúen en 
contra de los responsables 
de la quema de vehículos en 
Tantoyuca.

Subrayó que incurrieron 
en actos ilegales al incendiar 
vehículos de reparto, 
oficiales y particulares, 
rompiendo la paz y la 
tranquilidad de la población 
civil:

REDACCIÓN NORESTE  
Veracruz 

El Instituto Mexicano 
del Seguro Social 
(IMSS) en Veracruz Sur 

invita a derechohabientes, 
patrones, sujetos obligados, 
contadores, responsables 
solidarios y representantes 
legales a utilizar ‘’Buzón 
IMSS’’, sistema electrónico 
el cual tiene como finalidad 
el agilizar la comunicación 
entre patrón e Instituto.

El titular de la Jefatura 
de Servicios de Afiliación 
y Cobranza, doctor Erick 
Sánchez Lucho, explicó que 
por este medio se podrá 
realizar la notificación 
de cualquier acto, 

de acrobacias extremas 
“Oswers Bikers”, además de 
la presentación de los grupos 
de Rock & Roll, Ska, Rock 
Urbano y Clásico 50,60.

El cierre del 
CONEJOFEST 2023 estará  
a cargo del Show de 
 “Dynastry Tributo a Kiss”, 

además del grupo de salsa 
“Sincopa2”, y de la banda 
de Rock “Margoth”. Los 
asistentes también podrán 
disfrutar de la presentación 
de DJ Flako y Dj Leos. 

Durante estos días se  
estará realizando un 
importante operativo de 

vialidad, debido a que todo 
el bulevar Los Pinos de 
Playa Norte estará cerrado. 
El acceso a la zona de 
restaurantes será por la 
Playa Norte y por Playa Mis 
Amores. 

Cabe destacar que, 
además, en esta temporada 

vacacional, en la zona de 
playas corporaciones de los 
tres niveles de Gobierno 

llevan a cabo en el “Operativo 
de Seguridad Vacaciones de 
Verano 2023”.

El legislador morenista 
advirtió que no se 
regresará al Veracruz de 
la impunidad y el caos ya 
que las instituciones deben  
garantizar la paz social y 
la seguridad de las y los 
veracruzanos.

Dijo que si bien, se deben 
atender las manifestaciones 
de la población, en este 
caso del Frente Nacional 
de Lucha por el Socialismo 
para esclarecer la muerte 
de Gregorio de la Cruz, uno 
de sus integrantes, no debe 
hacerse dicha petición a 
través dea violen y dañando 
a terceros.

Lamentó que por cuarta 
ocasión los  integrantes 
de esta organización se 
manifiesten, está vez de 
forma violenta.

Roberto San Román 
confió que la Fiscalía 
General del Estado llevará 
ante la justicia a quienes 
privaron de su vida al 
activista del FNLS, pero 
también que los responsables 
de la violencia extrema del 
martes, no habrán de quedar 
en la impunidad.

Exhortó a las empresas y 
a los particulares afectados 
a presentar las denuncias 
correspondientes.

requerimiento o resolución 
administrativa que emita 
el Instituto en documentos 
digitales, donde los usuarios 
también podrán presentar 
trámites como promociones, 
solicitudes o avisos.

Sánchez Lucho 
mencionó que Buzón IMSS 
reduce significativamente 
la carga administrativa de 
los patrones en la gestión de 
sus requerimientos, lo que 
se traducirá en reducción 
de los costos para las 
empresas y el Instituto, al 
mismo tiempo que facilitará 
el cumplimiento de sus 
obligaciones en materia de 
seguridad social.

Añadió que la plataforma 
está disponible las 24 horas 

del día, los 365 días del 
año y en ella se encuentran 
los servicios de consulta y 
descarga de propuestas de 
cédulas de determinación 
de cuotas, aportaciones 
y amortizaciones; 
comunicados de interés 
para el cumplimiento de 
obligaciones en materia de 
seguridad social; calendario 
de eventos y cumplimiento 
de deberes; consulta y 
descarga de normatividad 
IMSS.

Mencionó que 
Buzón IMSS cuenta con 
notificación electrónica 
de actos emitidos en 
documentos digitales por 
el Instituto; autorizar o dar 
de baja a un tercero para 

que consulte la opinión de 
cumplimiento, así como 
autorizar que el IMSS haga 
público este documento; 
y pedir orientación o 
registrar aclaraciones, a 
través de Promociones 
Electrónicas para los temas 
de: notificación electrónica, 
emisiones, 32D terceros 
autorizados, 32D opinión 
pública.

Detalló que el proceso 
para activarlo es, a través  
de la página web  
http://www.imss.gob.mx/
buzonimss e identificarse 
con su e.firma del SAT 
vigente; registrar y validar 
un correo y un número 
celular y por último, realizar 
la solicitud y manifestación 

de conformidad para utilizar 
su Buzón IMSS.

Finalmente, el titular 
declaró que en caso de dudas 
puede marcar al 800 623 
23 23, opción 5 y después 

opción 5, o asistir a la 
subdelegación de Orizaba, 
Córdoba, Cosamaloapan 
y Coatzacoalcos de lunes 
a viernes de 8:00 a 15:30  
horas.
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I.- LA ENEMISTAD SEMBRADA EN EL 
MUNDO; ESTÁ EN NOSOTROS MISMOS, 

NUESTRO PEOR ENEMIGO. 
 

Demos el primer paso hacia la concordia, 
pongamos sobre nuestra senda el abrazo, 

replantemos sobre el espacio lo armónico, 
restablezcamos el amor en todo desamor,

que amar el amor es el más sublime hálito. 

Que la brisa del querer aliente el cambio, 
sume pulsos de verdad y no reste versos, 

convenga razones y reconcilie corazones, 
para que todos los pueblos formen hogar, 
y conformen la relación de hacer familia. 

Con el encierro en uno mismo nada se es,
hay que reabrirse al orbe y no contenerse, 
que si las supremacías nos deshumanizan, 
las inferioridades nos dejan en desventaja, 
y el prójimo niega existir próximo a nadie. 

II.- EL ENEMIGO CUYA SIEMBRA ES EL 
DIABLO; REQUIERE ACCIÓN Y QUE SATÁN 

HALLE TU REACCIÓN. 
 

El destructor de la humanidad sigue ahí, 
ni de noche ni de día toma respiro alguno; 
es el imperio del mal lo que nos avasalla, 
mientras el maligno nos devora sin pena, 

pues sólo Cristo alienta y nos alimenta.

Demandamos el baluarte del Libertador, 
para volver al Padre y regresar a su edén; 
desunidos de toda pertenencia diabólica, 

y unidos al Crucificado, signo de la luz, 
para liberarnos de las mil fuerzas oscuras.

La efigie reside en la certeza de hechos, 
y es que Jesús está presente, y su imagen 
nos ha cambiado por dentro y por fuera. 
Su divinidad nos guarda y nos resguarda: 
¡Por esto ha venido el Señor y para esto!

III.- EL TIEMPO DE LA COSECHA ES EL FIN 
DEL MUNDO;  ESCUCHA A LOS SEGADORES, 

QUE SON LOS ÁNGELES
 

Nunca nos debilitemos de hacer el bien, 
porque si no desfallecemos en la faena 
de tomar la cruz, liberados del pecado, 

cosecharemos los frutos de la eternidad, 
y el espíritu celeste nos donará la alianza. 

Ensalcemos a Dios, creador de la savia, 
por el misterioso designio de su bondad, 
por el don de la vida que nos ha donado, 
y que ha sido confiada a nuestro obrar, 

con el estímulo vivencial de su palabra.

Al final de nuestro andar por aquí abajo, 
veremos las huellas dejadas desde arriba,
el Todopoderoso sabrá llevarnos consigo,
Él nos perdona siempre si vamos con Él, 

nos purgará el pecho para embellecernos.  

RECUPERAR LA MIRADA 

COMPARTIENDO DIÁLOGOS  
CONMIGO MISMO

Víctor Corcoba Herrero 

(En el génesis del verso aparece nuestra morada común y reaparece constituida por una amplia ramificación de 
azules celestes. Sustento esencial para el poeta que todos llevamos dentro y puntal de inspiración en nuestra pro-
pia biografía de soñador. El empuje es el pulso con su pausa de tintes. Y el destino, un oleaje que se hace a la lírica, 
justo cuando nace el flujo y el reflujo de las corrientes de aire, con los loores al Creador y los dolores de las cade-

nas; pretendiendo remar, en un recogimiento náutico). 
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REDACCIÓN NORESTE   
Cazones, Veracruz  

Intensa jornada de 
trabajo viene realizando 
la presidenta del Sistema 

Municipal del DIF Norma 
Aracely Uribe Castillo, en 
las comunidades rurales de 
este municipio, con el fin 
de acercar las jornadas y 
programas sociales de alta 
especialidad.

Durante esta jornada 
la presidenta del DIF ha 
estado recorriendo varias 

DIF Cazones acerca jornadas 
de alta especialidad a 

comunidades 
comunidades dentro 
del programa itinerante 
"DIF en tu Comunidad", 
destacando la localidad de 
San Román Chiquito, La 
Ceiba y la Encantada.

En estas visitas se han 
podido detectar pacientes 
con diferentes diagnósticos 
como lo son polidactilia, 
cataratas, enfermedades 
cardíacas, enfermedades 
g i n e c o l ó g i c a s , 
padecimientos crónicos 
degenerativos y 
padecimientos de próstata, 

así como también  se 
integraron pacientes a 
ultrasonidos en dónde se 
detectarán a profundidad 
sus padecimientos.

De igual forma en estas 
visitas se  imparten pláticas 
de concientización sobre 
la prevención del Dengue, 
Zika y Chikungunya, por 
lo que seguirán acercando 
este programa itinerante 
a las  localidades más 
alejadas con el objetivo de 
ayudar a la población más 
vulnerable.
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AGENCIAS 
Ciudad del Vaticano

Reportan desaparición 
del mexicano Carlos 
Aranda Burgoin, de 

30 años de edad, en Canadá; 

AGENCIAS 
Ciudad del Vaticano

El Frente Popular de 
Toda Rusia expulsó 
este jueves de su comité 

central a la doble campeona 
olímpica de salto con 
pértiga, Yelena Isinbáyeva, 
por no apoyar la guerra en 
Ucrania.

Según informa una 
fuente a la agencia TASS, 
los miembros del comité 
votaron a favor de la 
expulsión de la atleta 
supuestamente por no 
participar en el trabajo de la 
organización.

La plataforma electoral 
de Putin, de la que Isinbáyeva 
fue apoderada, convocó la 
votación extraordinaria 
tras unas controvertidas 
declaraciones realizadas por 
la pertiguista.

Isinbáyeva ha sido objeto 
en la última semana de duras 
críticas por negar cualquier 

AGENCIAS 
Atenas, Grecia

Grecia vive un leve 
respiro este jueves, 
al moderarse las 

temperaturas récord de una 
oleada de calor extremo que 
propició casi 600 incendios 
en los últimos diez días, con 
los más graves en las islas de 
Rodas, Corfú y Eubea y otro 
en el centro del país, que 
siguen aún fuera de control.

Aunque la bajada de los 
termómetros ha mejorado la 
situación en los frentes en las 
islas, los fuertes vientos que 
siguen soplando en la región 
de Magnesia, en Grecia 
central, han reavivado 
este jueves un gran fuego 
declarado ayer, miércoles.

Ello ha obligado a las 
autoridades a evacuar 
esta tarde al menos nueve 
localidades.

Unos 128 bomberos 
con 47 vehículos luchaban 
hoy contra el fuego, que 
durante la noche alcanzó la 
zona industrial de la ciudad 
portuaria de Volos, donde 
quemó varias instalaciones 
industriales.

Diversas localidades 
cercanas se han quedado sin 
agua y sin electricidad, ya 
que el fuego quemó también 
transformadores y otras 
instalaciones eléctricas en la 
zona industrial.

Según el ministro de 
Crisis Climática y Protección 
Civil, Vasilis Kikilias, 

Incontrolables incendios 
en Grecia por altas 

temperaturas

Rusos expulsan a atleta por postura antibélica

Mexicano 
desaparece en 

Canadá; autoridades 
emiten ficha de 

búsqueda

durante los últimos diez días 
se declararon en Grecia un 
total 594 incendios.

Sólo en el correr de la 
jornada del miércoles fueron 
seis los nuevos incendios 
desatados en la región de 
Magnesia, que causaron la 
muerte de dos personas, lo 
que elevó a cinco el número 
de víctimas mortales que 
han dejado hasta ahora los 
fuegos forestales en el país 
heleno.

El primer ministro, 
el conservador Kyriakos 
Mitsotakis, señaló que el 
país «está en guerra con 
los incendios» y que ante 
la «ira» de la naturaleza 
«ninguna medida será 
suficiente».

Sin embargo, los expertos 
critican que las autoridades 
no cuenten con un plan para 
gestionar adecuadamente 
los bosques (limpiarlos, 
reducir de manera eficiente 
la vegetación) y crear 
cortafuegos antes de que 
llegue el verano.

MEJORA LA 
SITUACIÓN EN LAS ISLAS

En la isla de Rodas, en 
el mar Egeo oriental, miles 
de bomberos y voluntarios 
siguen luchando por  
décimo día consecutivo 
contra el gran incendio 
forestal que ya ha quemado 
más de 16.000 hectáreas de 
bosque, además de calcinar 
varias viviendas.

Aunque aún no se ha 

logrado controlar por 
completo el fuego, la situación 
es considerablemente mejor 
que en los días anteriores y 
las llamas ya no amenazan 
zonas pobladas, informó 
este jueves el portavoz de los 
Bomberos, Yannis Artopiós.

Pero lo ocurrido es para 
los expertos una catástrofe 
natural «sin precedentes», 
ya que quedaron calcinadas 
miles de hectáreas de bosque 
virgen y un número de 

animales aún no cuantificado 
perecieron a causa de las 
llamas y/o el denso humo.

El fuego se ha convertido 
en una amenaza para una 
rara especie de gamo llamada 
dama-dama, que se puede 
encontrar sólo en Rodas y en 
Mesopotamia.

En total, 310 efectivos, 
con 65 vehículos siguen 
desplegados en la zona para 
poder sofocar los focos en 
caso de que se reaviven.

En remisión se encuentra 
también el fuego en la isla de 
Eubea, al noreste de Atenas, 
donde el martes murieron 
dos pilotos al estrellarse un 
avión cisterna que operaba 
en la zona.

La situación ha mejorado 
también en la isla de Corfú, 
en el noroeste del país, donde 
más de cien efectivos luchan 
contra pequeños focos que 
no amenazan zonas pobladas.

Fuertes vientos del norte 

llegaron durante la noche al 
sureste de Europa, poniendo 
fin a la canícula que vivió 
Grecia durante tres semanas, 
con temperaturas que 
alcanzaron los 46,4 grados, la 
mayor registrada jamás en el 
país.

Sin embargo, el riesgo 
de incendios permanecerá 
alto durante los próximos 
días, debido a la sequía y los 
fuertes vientos que azotarán 
algunas zonas del país.

vinculación con el Ejército 
ruso pese a pertenecer al 
club militar por excelencia, 
el CSKA.

La crítica más dura 
provino del ministro 
de Deportes, Oleg 
Matitsin, quien consideró 
«inaceptable» despreciar 
tanto un rango militar como 
«los eventos en marcha en 
su país natal».

Además, las autoridades 
de la región rusa de 

Daguestán adelantaron 
que retirarán el nombre 
de Yelena Isinbáyeva de un 
estadio de atletismo.

La polémica con 
Isinbáyeva surgió cuando 
la conocida como «zarina 
de la pértiga» anunció 
en las redes sociales que 
en septiembre reanudará 
su trabajo en el Comité 
Olímpico Internacional 
(COI).

Isinbáyeva aseguró que el 

rango de mayor que recibió 
en 2015 al militar en el 
CSKA, el club del Ejército 
ruso, es «puramente 
nominal» y recordó que 
«nunca» sirvió en las 
Fuerzas Armadas, ni ejerció 
como diputada ni perteneció 
al partido del Kremlin.

Con todo, el portavoz 
presidencial, Dmitri Peskov, 
salió en su defensa, llamó a 
los rusos a no precipitarse 
en sus juicios y quitó hierro 
al hecho de que la atleta 
resida en el extranjero, 
concretamente en España, 
donde tendría tres 
propiedades inmobiliarias.

«Ella no condenó nada 
ni criticó a nadie. En su 
honor cuantas veces sonó 
nuestro himno y se izó 
nuestra bandera. Eso hay 
que recordarlo», señaló.

Hoy, jueves, también 
defendió a Isinbáyeva su 
amiga, Marina Kuptsova, 
campeona de Europa y 

subcampeona mundial de 
salto de altura.

«Sólo a los 35 años 
comenzó su vida personal, 
tuvo hijos. ¿Y ahora no 
puede disfrutar de lo que ha 
ganado honestamente? Se 
pudo retirar tranquilamente 
a los 25 y darle la espalda 
del deporte. Pero no se fue, 
porque se sentía responsable 
ante el país», dijo al diario 
Sport-Express.

Además, el jefe del 
Comité Olímpico Ruso 
(COR), Stanislav Pozdniakov, 
descartó su expulsión con 
el argumento de que eso no 
es posible cuando el atleta 
pertenece al COI.

Eso sí, admitió que «hace 
dos años que no la vemos. 
Lamentablemente, Yelena 
hace ya dos años que se 
distanció del COR».

El COI aprobó en marzo 
la participación de los 
atletas rusos y bielorrusos 
en calidad de neutrales, 

pero rechazó la de equipos 
nacionales y deportistas 
que apoyan la guerra 
o pertenecen a clubes 
vinculados con el Ejército 
y las fuerzas de seguridad, 
como el CSKA.

Por pertenecer a dicho 
club, el COI suspendió 
provisionalmente la 
participación de Isinbáyeva 
en las actividades de dicho 
organismo, aunque su 
comité de ética concluyó 
finalmente que podrá 
continuar su labor, ya que 
la rusa ni tenía un contrato 
con el Ejército ni apoyó la 
campaña militar en Ucrania.

«Soy una persona de 
paz. Siempre lo fui y lo 
siempre lo seré. Siempre he 
creído y creeré en lo mejor 
de cada persona», aseguró 
Isinbáyeva, que recibió en 
su momento una medalla  
de manos del actual  
ministro de Defensa, 
Serguéi Shoigú.

tenía un mes laborando en 
una granja en el país del 
norte.

De acuerdo con las 
primeras investigaciones, 
Carlos Aranda Burgoin 
presuntamente fue 

abandonado en una fiesta.
Autoridades de ese país 

emitieron una ficha de 
búsqueda para localizar a 
Carlos Aranda; la cancillería 
atiende su desaparición.

El mexicano originario 

de Oaxaca fue visto por 
última vez en Brar Fruit 
Stand, Osoyyos, Canadá, a 
principios del mes de julio.

us familiares piden a 
las autoridades acelerar su 
localización.



HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

En Xalapa continúan 
las quejas en contra 
de la tontería 

Dry Clean ubicada en 
el fraccionamiento 
Residencial Las Cumbres.

Clientes reportaron que 
en dicho establecimiento 
han sido dañadas algunas 
prendas de vestir sin 
reponer su valor a los 
clientes afectados.

Uno de los casos más 
recientes fue el de una 
persona que llevó un par 
de tenis para su limpieza. 

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

La expresidenta del 
Instituto Veracruzano 
de Acceso a la 

Información (IVAI) Yolli 
"N" salió este jueves del 
penal de Pacho Viejo donde 
estuvo recluida por los 
presuntos delitos de abuso 
de autoridad y coalición,  
incumplimiento de un 
deber legal y  peculado.

Tras pagar medio millón 
de pesos como garantía en  
en respuesta a una orden 
federal, le fue concedido 
continuar su proceso legal 
en su domicilio y con 
la libertad de acudir al 

ALEJANDRO ÁVILA 
Boca del Río, Veracruz 

Una vez que el Corredor 
I n t e r o c e á n i c o 
esté operando con 

normalidad, de este espacio 
saldría del 3 y 5 por ciento 
del Producto Interno Bruto 
(PIB) Nacional, aseguró la 
secretaria de Economía, 
Raquel Buenrostro 
Sánchez.

La funcionaria federal 
mencionó que al momento, 
aproximadamente 150 
empresas se han interesado 
en instalarse en los Parques 
Industriales que habrá en 
los estados de Veracruz y 
Oaxaca.

Raquel Buenrostro 
mencionó que al día de 
hoy solo 100 empresas 
han cumplido con los 
lineamientos, pero se siguen 
recibiendo propuestas, y 
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Sale de Pacho la expresidenta 
del IVAI Yolli García 

Corredor Interoceánico aportaría 
el 5 por ciento del PIB Nacional

Alerta: Tintorería Dry 
Clean en Xalapa daña 

prendas de clientes

Al ir a recogerlos estaban 
severamente dañados y 
al reclamar le fue negada 
la respuesta a la persona 
afectada. Dicha empresa 
sólo quería pagar al cliente 
el diez por ciento del valor. 

Hasta ahora no ha sido 
reparado el daño, por lo que 
la persona afectada insistió 
en pedir la intervención de 
la Procuraduría Federal del 
Consumidor (Profeco) en su 
delegación Veracruz. 

A su vez hizo un llamado 
a la población a ya no acudir 
a dicho establecimiento 
para evitar más daños a la 
población.

servicio médico cuando sea 
necesario.

De acuerdo a su  
abogado defensor, Jorge 
Luis Lascano Pale, la 
prisión domiciliaria será 
por un año Yolli "N" estuvo 
detenida 3 años y 4 meses y 
fue a través de un amparo 
concedido por un juez 
federal como se le cambió la 
medida cautelar.

"En este proceso penal 
se sostenía la prisión 
preventiva, en los otros dos 
ya se le había modificado. 
En los tres se le modificó 
la medida cautelar, y ahora 
estamos a la espera de seguir 
los trámites del proceso 
penal" explicó el abogado.

será en el mes de noviembre 
cuando se entreguen los 
resultados concretos de las 
licitaciones.

A partir de este  
miércoles por la noche, se 
lleva a cabo en el World 
Trade Center de Boca del 
Río, la Sesión de Orientación 
de los Procedimientos 
Licitatorios para el 
Establecimiento de los 
Polos de Desarrollo para 
el Bienestar del Istmo de 
Tehuantepec; evento que 
tuvo en su inauguración  
a los gobernadores de 
Veracruz, Cuitláhuac 
García Jiménez; y de 
Oaxaca, Salomón Jara Cruz; 
además del director del 
Corredor Interoceánico 
del Istmo de Tehuantepec, 
Raymundo Morales.

"Este proyecto le va a 
dar la oportunidad al sur 
sureste, particularmente 

el estado de Veracruz y el 
estado de Oaxaca que sean 
un detonante económico 
que beneficie a toda la 
población, y estamos 

invitando a muchas 
empresas donde para ser 
ganadores a este proyecto 
y poder tener acceso a 
polos de bienestar tiene 

que ser empresas que se 
comprometan, nos vamos 
a fijar no solo en el monto 
de la inversión sino en el 
número de empleos que 

puedan generar, cuál va a 
ser el salario promedio que 
van a tener los trabajadores 
y cómo van a actuar con la 
comunidad", culminó.
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INE le pone reglas y topes 
a partidos en México

SCJN anula desaparición del TJA de Oaxaca

Gracias a Sedena y Semar hay 
avances en Caso Ayotzinapa, 

afirma el Presidente

AGENCIAS  
Ciudad de México

La Suprema Corte de 
Justicia de la Nación 
(SCJN) suspendió la 

desaparición del Tribunal 
de Justicia Administrativa 
del Estado de Oaxaca 
(TJAEO), aprobada por 
el Congreso local en días 
pasados.

La Comisión de Receso 
de la SCJN admitió a 
trámite una controversia 
constitucional que impugna 
la sustitución del TJAEO 
por el Tribunal de Justicia 
Administrativa y Combate 
a la Corrupción del Estado 

AGENCIAS  
Ciudad de México

El Consejo General del 
Instituto Nacional 
Electoral (INE) emitió 

lineamientos para regular 
y fiscalizar los procesos 
internos de partidos políticos.

Lo anterior en 
acatamiento a la sentencia 
dictada por la Sala Superior 
del Tribunal Electoral 
del Poder Judicial de la 
Federación (TEPJF).

Los sujetos que serán 
fiscalizados por el INE en 
los procesos internos son los 
partidos políticos nacionales, 
las personas inscritas en 
dichos procesos y, en su 
caso, las demás personas 
aportantes.

Los partidos deberán 
establecer los topes de gastos 
que cada persona inscrita 

AGENCIAS  
Ciudad de México

Andrés Manuel López 
Obrador, presidente 
de México, dejó en 

claro que las Secretarías 
de la Defensa Nacional 
(Sedena) y de la Marina 
(Semar) sí han colaborado 
en el esclarecimiento 
del Caso Ayotzinapa, tras 
los señalamientos a las 
Fuerzas Armadas en el 
último informe del Grupo 
Interdisciplinario de 
Expertos Independientes 
(GIEI).

En la conferencia 
matutina de Palacio Nacional, 
López Obrador dejó en claro 
que si hay avances en la 
búsqueda de los normalistas 
desaparecidos de Ayotzinapa 
es por la colaboración que 
han tenido tanto la Sedena 
como la Semar.

«No hay impunidad, y se 
está actuando. No es cierto 
que Marina y Defensa no 
estén ayudando. Respeto 
su punto de vista, pero no 
lo comparto, porque si 
se ha avanzado es por la 
colaboración de Marina y de 
la Defensa”, expuso.

“Y también por la decisión 
que hemos tomado de que 
no se permite la impunidad. 
Pero una cosa son las 
instituciones y otra son los 
funcionarios o servidores 
públicos y no por el hecho del 
mal comportamiento de un 
funcionario, se va a manchar 
una institución”, refirió.

“¿Por qué sucedió 
todo esto, porque se 
ocultó la verdad? Porque 
supuestamente se iban a 
afectar las instituciones, 
cuando es lo contrario. Si hay 
impunidad, si se ocultan las 
cosas entonces sí se afectan 
las instituciones, que además 
es lo que quisieran algunos”, 
señaló.

Personal de la Sedena y 
Semar estuvieron presentes 
en los dos puntos donde 
desaparecieron los 43 
estudiantes de Ayotzinapa 
el 26 de septiembre de 2014, 
según el último informe del 
GIEI presentado el martes 
pasado en la Ciudad de 
México.

“Conocimos algo que no 

se había dicho, que Sedena 
va al Palacio Municipal. Esto 
nunca lo dijeron antes”, dijo 
Ángela Buitrago, quien junto 
con Carlos Beristáin, ambos 
del GIEI, llevó el mando de la 
conferencia de prensa.

Esto pudieron establecerlo 
gracias a la elaboración de 
un mapa de localización de 
comunicaciones que, según 

las antenas que recibieron 
señal de celulares, ubica a 
las personas que estuvieron 
en las zonas de movimiento 
aquella noche del 26 al 27 de 
septiembre.

“Sabemos que Sedena se 
movió de diferentes maneras 
y nunca lo sostuvo en las 
entrevistas”, añadió Buitrago.

También aseguraron 

que hubo comunicación 
“permanente” y 
“bidireccional” entre esta 
instancia y el C4 (Centro de 
Comando, Control, Cómputo 
y Comunicación).

En el C4 se encontraban 
dos hombres de Sedena: uno 
de ellos recibía llamadas y 
otro manipulaba las cámaras 
y las direccionaba para que no 
se viera el paso de camionetas 
con estudiantes.

En cuanto a la Semar, 
Buitrago y Beristáin 
detallaron que, aunque no 
hay información de que 
interviniera en los días 26 y 
27 de septiembre, “sí lo hizo 
inmediatamente después”.

“Ellos dicen que 
participaron en cuestiones 
de seguridad perimetral, (…) 
pero sabemos que miembros 
de la Marina detuvieron 
y torturaron a varios 
detenidos”, sentenciaron.

Añadieron que miembros 
de la Semar realizaron un 
operativo de inteligencia de 
carácter reservado, llevando 
a cabo detenciones y tortura, 
hechos que derivaron en la 
muerte de dos personas.

Sobre los nombres y 
cargos de los miembros de 
Semar y Sedena presentes 
aquellos días, precisaron que 
no los hicieron públicos en 
el informe que presentaron 
este martes pero sí en el 
documento que entregarán 
a la Fiscalía General de la 
República (FGR) para abonar 
a la investigación sobre el 
caso.

en su proceso político 
podrá aplicar a los gastos 
directamente vinculados a 
ella. En ningún caso, los topes 
que se establezcan serán 
superiores a la cantidad de 
34 millones 370 mil 666.00 
pesos por persona inscrita.

Se detalló que las personas 
aspirantes podrán aportar, en 
dinero u otras aportaciones, 
un límite de dos millones 148 
mil 166 pesos; mientras que 
las aportaciones de militantes 
y simpatizantes, de manera 
individual, será de hasta 537 
mil 041 pesos.

Además, no deberán 
recibir aportaciones o 
donativos, en dinero o en 
especie, por parte de poderes 
Ejecutivo, Legislativo 
y Judicial, tampoco de 
entidades federativas, 
ayuntamientos o de 
organismos autónomos o 

instituciones de Gobierno.
Tampoco estarán 

permitidas aportaciones de 
personas físicas o morales 
extranjeras; organismos 
internacionales, personas 
morales o no identificadas.

Los lineamientos del 
INE establecen que queda 
estrictamente prohibido el 
uso de las prerrogativas de 
acceso a tiempos oficiales 
de radio y televisión para 
la difusión de los procesos 
políticos.

Durante dichos procesos, 
partidos políticos solo podrán 
difundir propaganda genérica 
relativa a sus actividades 
permanentes, la promoción 
de la participación de la 
ciudadanía en la construcción 
y fortalecimiento de la 
democracia y mostrar su 
ideología, valores o principios.

Sobre la propaganda, 

los lineamientos precisan 
que los actos, eventos y 
actividades que realicen 
los partidos políticos, 
organizaciones ciudadanas, 
personas inscritas y 
demás participantes en los 
procesos internos no deben 
tener como objetivo el 
respaldo para la postulación 
de precandidaturas o 
candidaturas a un cargo de 
elección popular.

En el acuerdo, se establece 
la facultad del Instituto para 
ordenar el retiro inmediato 
de toda propaganda que 
contenga elementos de 
naturaleza electoral o que 
sean equivalentes, así como 
aquella que no incluya la 
identificación del proceso 
político y, en su caso, de la 
persona inscrita.

El retiro de la propaganda 
masiva que no cumpla con la 

de Oaxaca.
La suspensión del 

decreto implica que las y los 
magistrados del Tribunal 
de Justicia Administrativa 
de Oaxaca sigan en el 
cargo que les fue conferido 
y no sean sustituidos, así 
como que no se dé curso a 
su indemnización o se les 
interrumpa el pago de sus 
percepciones.

«Se concede la 
suspensión del decreto 
para asegurar que las 
personas habitantes de 
Oaxaca cuenten con un 
Tribunal ante el cual 
dirimir sus diferencias 
frente a la administración 

pública estatal y evitar una 
vulneración del derecho 
humano a la impartición de 
justicia pronta y expedita, 
previsto en el artículo 17 
Constitucional”, detalló la 
Suprema Corte.

La SCJN analizará si 
la reforma aprobada por 
el Congreso de Oaxaca 
siguió el procedimiento 
legislativo que se define en 
la Constitución, y en su caso, 
si el contenido del decreto 
cumple con los principios 
establecidos en ella.

El Congreso de 
Oaxaca atribuyó la 
desaparición del Tribunal 
de Justicia Administrativa 

a su estructura 
“ d e s p r o p o r c i o n a d a ” 
respecto de la misión 
constitucional y social para 
el que fue creado.

«El TJAO actualmente 
cuenta con 12 magistrados 
distribuidos en ocho 
salas… A primera vista, al 
contar con múltiples salas 
y magistraturas, lo ideal 
sería que el desempeño 
jurisdiccional del TJAO 
se acercara a los máximos 
estándares en cuanto a 
la resolución de juicios y 
recursos; nada más alejado 
de la realidad”, expresó el 
diputado Luis Alfonso silva 
Romo.

normatividad, por contener 
elementos de naturaleza 
electoral o equivalentes, o 
bien omita la identificación 
del Proceso Político y, en su 
caso, de la persona inscrita, se 
realizará dentro de un plazo 
de cinco días naturales, a 
partir del día siguiente de la 
notificación.

Las servidoras públicas 

podrán asistir a los eventos 
de procesos políticos en días 
inhábiles, su participación 
no debe incluir elementos 
de naturaleza electoral o 
equivalentes.

En cuanto a los legisladores 
pueden acudir a eventos en 
días y horas hábiles, siempre 
y cuando no se distraigan de 
sus actividades legislativas
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Contáctanos y uno  
de nuestros asesores  
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Antonio Solís
Teléfono: 7821341067
antoniosolis.noreste@hotmail.com

CALLE CUBA #307, COLONIA 27 SEPTIEMBRE
 POZA RICA, VER. TEL. 782-4-94-44
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través de internet; 
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Precio $8.00

Turismo prefiere 
a Papantla 

Continúa el desarrollo en Mecatlán 

Retiran objetos que obstruyen la vía pública  

Policía municipal resguarda instituciones educativas 

REDACCIÓN NORESTE 
Papantla, Veracruz  

Vacacionistas del 
centro y norte 
del país arriban a 

Papantla para  disfrutar 
algunos días del receso 
veraniego.

Para ello, la Dirección de 
Turismo a nivel municipal, 
desarrolla el programa 
“Mi Verano en Papantla”, 
propuesta que es del agrado 
de las familias llegadas 
principalmente de: CdMx, 
Hidalgo, Puebla, Nuevo 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

La delegada regional de la 
SEV Poza Rica, Melisa 
Hernández Pérez, 

informó que una vez que 
los maestros y alumnos de 
las diferentes instituciones 
educativas se encuentran de 
receso escolar, se coordinaron 
acciones con los elementos 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

Continuando con el 
desarrollo de este 
municipio, el alcalde,  

Bonifacio Antonio Sosa sigue 
con los  arranques de obra 
para mejorar la calidad de 
vida de los mecatecos.

Las obras de este 2023 
son un compromiso que esta 
administración municipal  
hizo con los pobladores 
para generar bienestar 
en las comunidades y la 
cabecera municipal, siendo 
acciones prioritarias y no de 
relumbrón, como se hacían 
en administraciones pasadas.

El munícipe, Antonio 
Sosa, expresó que en la 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

La Regiduría de 
Tránsito y Vialidad 
en coordinación con 

la Delegación de Tránsito y 
Policía Municipal, realizaron  
el retiro de  objetos que 
obstruían el espacio en calles 
del primer cuadro de la 
ciudad.

Dicho operativo fue de 
manera sorpresiva, dando 
atención a las quejas y 
reportes de  ciudadanos y 
con ello liberar las calles que 
eran obstruidos por algunos 
objetos.

El regidor, Ángel Olarte 

León, Querétaro, EdoMex y 
San Luis Potosí.

Cabe recordar que “Mi 
Verano en Papantla”, se 
desarrolla en sedes como; 
Rancho Playa, La Bocana,  
Cuyuxquihui, Tajín y el 
Centro Histórico de esta 
ciudad.

Durante la presente 
semana caravanas y 
familias de paseantes han 
arribado a la ciudad para 
conocer su historia, cultura, 
gastronomía y sentir la 
hospitalidad del pueblo 
Tutunakú.

comunidad de la Escalera 
se dio  el banderazo de la 
rehabilitación del pavimento 
de la calle principal siendo 
una obra que solicitaron los 
mismos pobladores de dicha 
localidad.

Respecto a  la cabecera 
municipal,  se comenzó a 
trabajar con la construcción 
de un muro de contención 
y escalinatas sobre la calle 
Francisco I. Madero, así 
mismo se realizará otro 
muro, con guarniciones en el 
callejón Venustiano Carranza.

“Se está trabajando con las 
necesidades más apremiantes 
porque buscamos que se 
mejore la calidad de vida de 
los mecatecos”, concluyó el 
presidente municipal.

García, comentó que tras 
el operativo  retiraron  39 
objetos, entre  conos, cubetas, 
rejas y tambos, colocados 
para apartar espacios.

Ángel Olarte invitó a los 
dueños de establecimientos 
a  no incurrir en estas 
prácticas, ya que no está 
permitido el apartado de las 
calles.

Finalizó diciendo que 
dicho operativo se va a 
continuar realizando de 
manera sorpresiva y tiene 
como objetivo salvaguardar 
la integridad de conductores 
y peatones, preservando la 
seguridad vial y manteniendo 
el orden público.

policiacos municipales 
para que resguarden las 
instituciones educativas y así 
evitar que los amantes de lo 
ajenos hagan de las suyas.

Dijo que la vigilancia 
se ha solicitado para que se 
brinde en todos los planteles 
educativos y se solicitó 
a los padres de familia 
estén atentos por si ven 
alguna persona sospechosa 

merodeando la institución.
Melisa Hernández, 

comentó que la vigilancia 
se va a brindar durante todo 
el receso escolar para que 
el 28 de agosto una vez que 
regresen a clases los  maestros 
y alumnos, encuentren todo 
en orden, tal como lo dejaron.

Destacó que en este receso 
escolar están de descanso 
alrededor de 31, 157 alumnos 

y  2,506 docentes, por lo que 
se espera que en las escuelas 
todo se encuentre en orden 
y las clases se restablezca de 
manera normal.

Señalando que la 
vigilancia de los policías 
municipales ya ha dado 
inicio, ya que con tiempo 
se solicitó el apoyo  con el 
fin que los planteles estén 
resguardos.
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AGENCIAS  
Ciudad de México      

América llegó a la Leagues Cup y puso las cosas en 
su lugar. El cuadro de Coapa mostró su músculo, 
el deportivo y el económico. Evidenció porque 

es el plantel más caro del torneo y la riqueza de plantel 
que posee. Dejó claro que es un candidato al título y 
zarandeó 4-0 al St. Louis, hasta ahora la exhibición más 
contundente de un equipo de la Liga MX sobre uno de 
la MLS.

Había expectativa por ver la cara de las Águilas ya con 
un plantel más completo, lo que se ansiaba ver en acción 
por fin se pudo concretar en un juego oficial: Henry 
Martín y Julián Quiñones compartiendo titularidad. 
La dupla que ilusiona al americanismo dejó algunas 
acciones que auguran que el aficionado azulcrema se lo 
pasará bien.

André Jardine mostró sus cartas, cambió el sistema 
de sus primeros dos juegos, puso tres mediocampistas de 
buen pie que le dieron control de pelota. Tres delanteros 
que derrocharon movilidad, sin una posición fija, una 
situación que desquició a la defensa del St. Louis.

A los de Coapa les tomó poco tiempo tantear el 
partido, el St. Louis salió con un ataque de valentía a 
presionar alto, las Águilas contuvieron esos minutos 
de arrebato y muy pronto le dieron un estate quieto a 
los estadunidenses, la respuesta americanista para esa 
presión alta fue jugar en largo y ahí encontramos la llave 
del gol y dieron una muestra de esas variantes que ha 
prometido André Jardine.

Henry y Julián se asociaron en medio campo, 
invitaron a Suárez a su fiesta y después se juntaron en 
el área para el primer gol. Quiñones para Martín y tiro 
raso con derecha para la primera anotación de esta dupla 
al minuto 5.

falta de contundencia
A partir de ahí América gobernó el partido, gestionó 

los tiempos, el juego masticado desde abajo y cuando era 
necesario jugaron en largo, siempre encontró un modo 
para llegar al área del portero Roman Bürki.

América fue una y otra vez, buenas noticias porque 
se ve un equipo que ha trabajado en las formas para 
plantarse en el arco contrario, dispuso de por lo menos 
cuatro jugadas para aumentar el marcador; el problema 
radicó en que no fue capaz de lograr el segundo. Reyes, 
Quiñones y Fidalgo se quedaron cerca.

Las Águilas gobernaban el partido, Malagón no se 
veía exigido, fluían con soltura y mostraban su capacidad 
para mezclar en ataque, pero la tarea pendiente era 
solucionar esa falta de punch.

Sentenciado
El arranque del segundo tiempo fue fulgurante para 

América, se perdió dos ocasiones para lograr el segundo, 
pero, de nuevo, a los cinco minutos percutió.

De un tiro de esquina nació una jugada en la que 
Suárez mandó un centro desde la banda derecha, en 
el área chica Quiñones logró desviar la pelota y eso 
destanteó a Bürki. Segundo partido del colombiano y 
segundo gol. Para eso vino a América y está teniendo un 
arranque endemoniado.

Entendieron los azulcrema que era el momento 
para liquidar el partido y lo hicieron. Kevin se llevó 
con fortuna un rebote, se subió a la motocicleta, llegó al 
área y definió con mucha frialdad. Al 53' el juego estaba 
acabado.

La reacción de St. Louis fue tibia, aunque tuvo un par 
de aproximaciones que enfrió Malagón. Jardine movió 
el banco y los cambios le dieron resultados, Brian se 
asoció con Suárez, éste tiró una diagonal y Zendejas la 
empujó al fondo al 77'. América amenaza en la Leagues 
Cup.

Mbappé le dice 
‘NO’ al futbol 

de Arabia

Lista la carrera 
ONCE K  del IPN

AGENCIAS               
Barcelona

El delantero francés 
Kylian Mbappé ha 
rechazado considerar 

la propuesta de jugar en 
Arabia Saudita con el Al-
Hilal, que había puesto 
sobre la mesa una oferta 
récord de 300 millones 
de euros al Paris Saint-
Germain (PSG) que el club 
estaba dispuesto a aceptar, 
según la prensa deportiva 
gala.

Una delegación del Al-
Hilal estuvo este miércoles 
en París para cerrar detalles 
de la marcha del brasileño 
Malcom a Arabia y los 
representantes del club 
saudí esperaban aprovechar 
la ocasión para intentar 
convencer a la estrella del 
PSG.

El entorno del capitán 
de la selección francesa, sin 
embargo, rechazó reunirse 
con ellos porque Mbappé no 
contempla esa opción para 
su futuro, según informó el 
diario L’Équipe.

La oferta del Al-Hilal, 
en el que jugarán esta 
temporada el internacional 
serbio Sergej Milinković-
Savić y el defensa senegalés 
Kalidou Koulibaly, hubiera 
convertido a Mbappé en 
el fichaje más caro de la 
historia.

Hasta ahora, es el 
propio PSG el que más ha 
pagado por un jugador, 

DELHY GALICIA                
Papantla, Veracruz   

Los próximos 7 y 8 de 
octubre se realizará la 
carrera IPN  ONCE 

K 2023 que contempla una 
carrera infantil y una para 
adultos, ambas en diversas 
categorías. 

La competencia infantil 
tendrá categorías de 300, 500 
y 600 metros,  mientras que los 
adultos podrán inscribirse en 
5 kilómetros, 11 kilómetros y 
medio maratón.

El director del Once,  
detalló que la televisora del 
Politécnico transmitirá la 
inauguración y la premiación 
de la carrera infantil, así como 
la carrera de adultos. 

Por su parte el director 
general del Instituto 
Politécnico Nacional (IPN), 
Arturo Reyes Sandoval, 
recordó que debido a la 
pandemia la carrera se corrió 
de manera virtual y eso 
permitió tener presencia 

222 millones de euros 
por el brasileño Neymar 
cuando éste militaba en el 
Barcelona.

El delantero francés 
continúa estos días 
entrenándose en la nueva 
ciudad deportiva del PSG 
en Poissy, a las afueras 
de París, junto al resto 
de descartados de la gira 
asiática.

Con su exclusión, la 
directiva catarí del club 
parisino busca presionarle 
para que o bien prolongue 
su contrato un año más, 
hasta junio de 2025 antes 
del 31 de julio, o bien se 
vaya este mismo verano, 
pero con un fichaje.

El PSG busca así evitar 
que Mbappé, su jugador 
insignia, se marche libre a 
finales de 2024, tal y como 
el delantero ha manifestado 
que sería su decisión, lo que 
implicaría que puede fichar 
gratis por otros equipos.

Eso significaría que el 
club de la capital francesa 
se perdería el beneficio de 
su eventual venta, después 
de haberlo comprado por 
180 millones en 2017 y de 
haberle pagado decenas de 
millones de euros de salario.

En esa situación, se están 
filtrando informaciones 
sobre muestras de interés 
por el jugador que está 
recibiendo el PSG de 
diferentes clubes, como el 
del Al Hilal.

América 
golea en su 
debut de la 

Leagues Cup
incluso en otros países como 
Corea del Sur, Francia, 
Colombia y Finlandia. 

“Como parte integral de 
la formación de las jóvenes 
y los jóvenes para poder 
desarrollarse de mejor manera 
y desarrollar capacidades como 
la fuerza, la coordinación, 
la resistencia entre otras y 
contribuye también a afianzar 
y a edificar valores esenciales 
como lo son la tolerancia, 
el respeto, la fraternidad, 
también la responsabilidad y la 
paz”, agregó.

Informando para la  sede de 
Papantla,  se estará detallando 
próximamente la ruta a seguir 
y las categorías que se podrían 
también convocar. 

Este año la IPN ONCE 
K trabaja también en la 
inclusión, para que personas 
con capacidades diferentes 
puedan participar.

La inscripción a la IPN 
ONCE K costará 450 pesos 
para la comunidad politécnica 
y 550 para los externos.
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• Participan el torneo del Circuito Jarocho de Natación
• El contingente fue de 22 nadadores en el Britania

La Laja le pega al Atlético Coatzintla

Par de duelos de preparación 
en las Noches Mágicas

Petromex gana sin 
problemas ante el Real

Inicia Acuática Leyes de 
Reforma proceso competitivo
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EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz 

El plantel de la Laja 
logró pegarle un baile 
al Atlético Coatzintla 

en duelo clásico dentro de 
este municipio, al ser ambos 
conjuntos representantes 
del mismo en la liga de 
futbol femenil universitaria 
superación Poza Rica y ganar 
la Laja con un claro 2-0.

Este duelo se llevó a 
cabo en el campo deportivo 
Isaac Bauza del municipio 
coatzinteco, donde ambos 
cuadros se presentaron 
con cuadro completo 
dándole la seriedad a este 
partido correspondiente a 
la categoría de la segunda 
división B2 de la liga antes 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz 

Con dos encuentros 
amistosos continúa la 
actividad dentro de la 

preparación de los equipos 
que estarán teniendo 
participación en la nueva 
temporada del torneo de 
futbol de las Noches Mágicas 

REDACCIÓN NORESTE  
Boca del Río, Veracruz

Con la finalidad de 
proyectar lo aprendido 
en sus clases de natación, 

la Acuática Leyes de Reforma 
inició su proceso competitivo 
al participar en el Torneo Villa 
Rica Swim que forma parte del 
Circuito Jarocho de Natación 
y que se realizó en pasado fin 
de semana en el Britania Sport 
Center.

En esta primera 
competencia como escuelita, 
las y los alumnos de la 
Acuática Leyes de Reforma, 
demostraron sus habilidades y 
destrezas en el medio acuático, 
con lo que fortalecieron su 
autoconfianza y desarrollo de 
independencia.

El grupo de nadadoras 
y nadadores de la Acuática 
Leyes de Reforma, destacaron 
en cada una de sus pruebas, 
dejando en alto el aprendizaje 
que han tenido en sus clases y 
que se perfilan para continuar 
compitiendo en las próximas 
fechas del Circuito Jarocho de 
Natación, en donde seguirán 
desarrollando su motricidad, 
socialización, su inteligencia, 
su armonía corporal, pero 
sobre todo el trabajo en equipo.

                                                                     

 

Liga Municipal de Futbol de “Veteranos de Poza Rica Ver.,” A. C. 
ROL DE JUEGOS 

                                                   
TEMPORADA 2023-2024 TORNEO DE APERTURA 

                                           SABADO  31 JULIO  DEL 2023 JORNADA 11 
                                  

  
 
 

CATEGORIA SEGUNDA DIVISION 
 

Galgos mac VS Radiorama Chote 17:30 
Tecos amigos de pecero VS Dobermans dupont SUSPENDIDO 17:30 
Super 5 de mayo VS Ignacio de la llave Lic. Sergio perez 17:30 
Galaxi roma VS Cazones el trébol Marrqouin 17:30 
Col. Ruiz cortinez pozo 8 VS Sadot knova 18 de marzo 19:30 
Reinosa petromex VS Zapata Petromex 19:30 
Combustión interna infona VS Gallo fc. Camioneros 17:30 
Cyasa VS Dego herrería carbajal Sebastian rojas 17:30 
Abogadps Chapultepec VS Zacate colorado Raul hernandez gallardo 17:30 
Morelos apolo 13 VS Santa Emilia refacc. El tigre Sahop 17:30 

CATEGORIA TERCERA DIVISION 
 

Guerreros km. 47 VS Colonia petromex Gaspar muñoz 17:30 
Halliburton secc. 47 amigos de lili VS Asa mac Marcelo guzman 19: 30 
Tecos quirasco VS Roma snte Quirasco 17:30 
Real amigos VS Amigos de lili y león Flores magon 17:30 
Milla águilas servicio montaño jr VS Amigos s.l.q.c. Lopez gasca 17.30 
Millonarios ipc VS u.p.n. Alemán 52 19:30 
Águilas del Conalep VS Paalma sola amigos de magaña Benavides 17:30 
12 de octubre plan de Ayala VS Legendario del 7º Km.6 17:30 
Centinelas del 7º GANA A LA BOMBA 

CATEGORIA MASTER 
 

Cava de james  VS San fco. Manantial 18 de marzo 17:30 
Deportivo tihuatlan VS Halliburton secc. 47 Tihuatalan 17:30 
Granjas amigos de kiri VS El texano amigos de rhc Pepe soto 17:30 
Sector 4 VS Vitega duran Sector 4 17:30 
Col. 5 de mayo VS Col. Laredo amigos de oscar y 

alex 
Vicente capellini 17:30 

Ex alumnos esbo 8 VS Totoplan Ignacio de la llave 17:30 
San diego petromex VS Torpedos anahuac Marcelo guzman 17:30 
Abogados joyería juliet VS Dirección de caminos  Fracc. Kehoe 17:30 

CATEGORIA MASTER ESPECIAL 
   
Caciques de la miguel hidalgo VS Cobsa amigos de dario  SUSPENDIDO 17:30 
Gaviotas VS Flores magon Gaviotas 17:30 
Real doctores laredo VS Champions amigos de beto Villa de las flores 17:30 
Empleados municipales VS Bondojo la carterita Sauces 17:30 
Argentinos jr VS Compadres y amigos Isacc bauza 17:30 
Tecos lazaro cardenas GANA A OPG 27 DE SEPTIEMBRE 
Farmacia parís VS Amigos de coatzintla agua del 

cielo 
Tlahuanapan 17:30 

Choapas VS Abogados punto plza Zapata 17:30 
Rev tamps  VS Pozo 90 Petromex 17:30 
Novatos de la revolución VS Abogados marvintel Kawatzin 17:30 

CATEGORIA MASTER ORO 
 
Ayyto cazones VS Col. Revolución Km. 31 17:30 
Clínica allems Tepeyac VS Tajin f.c. 3 amigos 17:30 
Col. 27 sept. Amigos pepe marquez VS Amigos de la 27 Juan chino 17:30 
Jubilados secc. 30 VS Perforación o.t.p. 17:30 
Amigos de lito VS Real Papantla La florida 17:30 
Col. Cazones amigo de pepe Vargas VS Infonavit coatzintla Delio sanchez 17:30 

CATEGORIA MASTER DIAMANTE 
 

Universitarios VS Chapultepec diamante Plan de Ayala 17:30 
Soldaura VS Plan de Ayala Antonio de la torre 17:30 
Legendario picamosco VS Ferquimar Manantial 17:30 
Atlético imss VS Chapultepec montero Enrique sanchez 17:30 
Joyería juliet VS Col. Petromex amigos de layo Lorenzo azua 17:30 
Manuel avila Camacho VS Tecos diamante Alemán 52 17:30 
Real bondojo VS Master Tepeyac Volcán 17:30 
Técnicos y profesionistas Gana a 14 de marzo 

mencionada.
A pesar del resultado 

antes mencionado, en el 
terreno de juego se mostraría 
un encuentro algo cerrado 
por varios lapsos del tiempo 
regular, logrando dividir 
el dominio sobre el césped, 
pero sin duda alguna, 
teniendo mejor puntería el 
conjunto de la Laja en este 
partido.

La jugadora Flor Salazar 
fue quien destaco al frente 
en el partido por parte de 
la Laja al ser quien logró  
anotar los dos goles que le 
darían la ventaja en este 
compromiso a su equipo y 
posteriormente la victoria 
en el duelo, cosechando tres 
puntos más en su andar en 
esta categoría.

de Poza Rica, mismo que se 
lleva a cabo en el andador 
de la colonia Ignacio de la 
Llave.

Los compromisos 
comenzarán en punto de 
las 20:00 horas, cuando el 
equipo de Miami FC salte a 
la cancha para enfrentar a 
los Búfalos de la Morelos, en 
tremendo choque de poder 

a poder, en lo que será un 
excelente partido en esta liga 
deportiva.

Al término de este partido, 
se dará el compromiso que 
tendrá como protagonistas a 
los equipos de Saori Ignacio 
de la Llave y Tropical House, 
mismo que sin duda alguna 
dará un gran espectáculo 
sobre la cancha del andador 

de la colonia Ignacio de la 
Llave.

Cabe hacer mención que 
la directiva que comanda 
Juan Andrés Deceano y Luis 
Hernández, dieron a conocer 
que al momento de pagar 
su inscripción, los equipos 
se harán acreedores a un 
balón totalmente gratis por 
conducto de la liga.

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz 

La colonia Petromex logró 
imponer condiciones 
dentro de su partido 

programado en la categoría 
de la tercera división de la 
liga municipal de futbol de 
veteranos de Poza Rica al 
doblar al cuadro del Real 
Amigos con marcador final de 
4-0 en el terreno de juego.

Estos equipos en el papel, 
tendrían un encuentro 

muy parejo, sin embargo, 
ya ubicados en el terreno de 
juego, el cuadro de la Petromex 
no tendría problemas para 
imponer su ritmo de juego 
buscando siempre hacer daño 
en la portería rival en todo 
momento.

El conjunto de la Petromex, 
poco a poco lograría hacerse 
del control del medio campo, 
lanzando varios esféricos al 
frente en primera instancia 
para buscar el error de la saga 
rival, continuando con varias 

llegadas por el centro del área 
dándole variedad a su ataque.

Fernando Riego continúa 
anotando para el conjunto de 
los albinegros de la colonia 
Petromex, haciéndose presente 
en este partido con dos goles, 
mientras que los dos tantos 
restantes en este encuentro 
serian obtenidos por Andrés 
Rubio y Luis Casanova  
para el 4-0 final en este duelo 
ante un Real Amigos que 
quedo mucho a deber sobre la 
cancha.

La proyección de la 
Acuática Leyes de Reforma 
es impulsada por el Instituto 
Veracruzano del Deporte, a 
través de la administración 
de la Ciudad Deportiva 
Leyes de Reforma, hacen 
sinergia en el trabajo con la 
Asociación de Natación de 
Veracruz, para de esta manera 
continuar con la formación de 
valores en las y los nadadores, 
aumentar el crecimiento 
y posicionamiento de la 
escuelita y de esta manera 
“romper sus límites”.

El equipo que participó el 
pasado fin de semana estuvo 
integrado en Preequipo 10 
y Menores con Valentina 
Loredo Reyes (10 años), Katia 
Mora Oranday (9), Marco 
Antonio Durán Lara (10). 
En Preequipo 10 y Mayores, 
Ema Mayté Cruz Molina (11), 
Diego Alejandro Durán Lara 
(12), Rebeca Ladrón de Guey 
(12), Ronaldo Antuan Moreno 
Díaz (12), Pablo Alonso García 
Bazán (13), Milena Katiana 
Contreras Maceda (11), Saúl 
Kaled Herrera Aguilar (11) y 
Nohemí Prieto Vargas (14).

En la categoría Novatos, 
Osmar Elián Camarero López 
(9 años), Shinae Badillo Gómez 
(7), Bruno Cid Díaz Vivar (7), 

Aidan Hadiel García Huerta 
(9), Mónica Domínguez Flores 
(9), Mía Luzelli Romero de 
la Rosa (10), Maximiliano 
Ramírez Corza (11), Raziel 
Romero Rivera (11), José 
Manuel Zepeda Medina (10), 
Amaranta Trinidad Cruz, Inda 
Jani Lannoy Fernández (5) y 
Alejandro Izucar Dorantes 
(12).

Los entrenadores de 
Acuática Leyes de Reforma 
y que hacen posible la 
formación de los nadadores 
son Karla Campos Chablet, 
Guillermo Hernández 
Nolasco, Marco Antonio 
López Hernández y Francisco 
Javier Zúñiga Andrade. La 
coordinación está a cargo José 
Luis Artiles de León y en la 
parte administrativa, Marlene 
Valdez Oranday.

Por otra parte, se hace 
la invitación a los padres 
de familia que deseen que 
sus hijas e hijos aprendan 
la disciplina de natación, 
se inscriban directamente 
en la Acuática instalada en 
la Ciudad Deportiva Leyes 
de Reforma, en donde se les 
proporcionarán mayores 
informes para el registro y 
conozcan las promociones 
existentes.
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Montserrat Oliver aclara 
chismes de su supuesto divorcio

Tras 52 años en los escenarios

AGENCIAS  
Ciudad de México

Hace unos días se 
daba a conocer 
que la conductora 

de televisión Montserrat 
Oliver estaría a punto del 
divorcio con su pareja, 
Yaya Kosikova, debido a la 
estrecha relación que ha 
mantenido con su expareja, 
Yolanda Andrade.

Sobre este tema, Oliver 
aclaró dichos rumores a 
través de un video publicado 
en las redes sociales, en 
donde asegura que todo se 
trata de una mentira.

“¿Cómo ves el chisme, 
que dicen que me estoy 
divorciando por cuidarte? 
¡La gente! ¡Dios! Ya no saben 
qué inventar”, declaró la 
conductora en un Instagram 
Live.

Además, Montserrat 
afirmó que si en algún 
momento se divorciara, 
Yolanda Andrade no sería la 
culpable.

Celebra Madonna cuatro 
décadas rompiendo esquemas 

alrededor del mundo
AGENCIAS  
Estados Unidos

La llegada de Madonna 
a la música hace 
cuarenta años 

supuso una ruptura con 
los cánones establecidos 
y su objetivo era, además 
de demostrar su valía 
como cantante, exhibir 
una imagen rompedora, 
descarada, de extremos, a lo 
largo de toda su carrera.

Gucci, Alexander 
Wang, Givenchy, 
Dolce&Gabanna, Jeremy 
Scott, Arianne Phillips 
y su querido Jean Paul 
Gaultier han construido, 
reinventado y pulido una 
imagen capaz de estar a la 
altura de sus deseos y del 
escándalo desde que un 
día como hoy publicara su 
primer álbum.

Su música se ha vendido 
tanto por su talento 
como por el estrépito que 
causaban sus vídeos y las 
fotografías de Feingold, 
Peter Cunningham y 
George DuBose que 
sirvieron para fijar una idea 
siempre de renovación y 
transgresión.

Cuando en 1983 
sacó su primer álbum 
“Madonna”, lucía una 
estética pseudopunk con el 
pelo alborotado, camisetas 
caladas que dejaban al 
descubierto la ropa interior 
y pendientes excesivos de 
los que pendían cruces 
religiosas.

Un estilo tan copiado 
que hasta ha pasado a las 
estanterías de las tiendas de 
disfraces para aquellas que 
quieran emularla.

Poco después, Madonna 
se convirtió por obra y 
gracia de un buen tinte en 
la Marilyn de la música. Su 
cabello corto, rubio platino 
y un estratégico lunar 
hicieron el resto.

“Blonde Ambition 
World Tour” fue “la gira”. Si 
había alguien en el planeta 
que no la conociera dejó de 
existir cuando apareció con 
un corsé de pechos cónicos 
de Jean Paul Gaultier, el 
espaldarazo definitivo a 
la carrera del diseñador 

en llevar transparencias 
cuando nadie lo hacía.

 “Nunca me he 
disculpado por ninguna de 
las decisiones creativas que 
he tomado ni por mi aspecto 
o mi forma de vestir y no 
voy a empezar a hacerlo”, 
escribió no hace mucho en 
sus redes sociales, donde se 
definió como una “pionera 
para que todas las mujeres 
que vienen detrás puedan 
tenerlo más fácil”.

francés.
Por contra, otro de sus 

escándalos sobre el escenario 
llegó con un sencillo, pero 
ajustado pantalón y camiseta 
negra y un recatado moño 
durante los MTV Video 
Music Awards 2003 cuando, 
flanqueada por Britney Spears 
y Christina Aguilera, besó en 
los labios a ambas mientras 
cantaban “Me against the 
music”.

Otra de las imágenes más 
controvertidas fue del vídeo 
de la canción “American 
Life” -que llegó a retirar- por 
su contenido bélico y crítico 
con Estados Unidos, en el 
que aparecía con ropa militar 
y lanzando una granada 
contra un personaje con un 
gran parecido al presidente 
estadounidense, George 
W. Bush, quien la toma y 
se enciende un puro, justo 
durante la intervención 
armada de Estados Unidos en 
Irak.

En 2006, en su gira 

“Confessions”, Madonna 
comenzaba colgada de 
un gigantesco crucifijo 
construido con cristales de 
discoteca, lo que provocó las 
críticas de distintas iglesias 
por abusar de la imaginería 
cristiana; incluso llegó a 
recibir amenazas de la mafia 
rusa y la oposición de la Iglesia 
Ortodoxa a que actuara en ese 
país.

No era nueva la utilización 
de símbolos religiosos. En 
1989, la iglesia católica la 
consideró “blasfema” por sus 
imágenes en el vídeo “Like a 
Prayer”, en el que aparecía con 
ropa sugerente rezando frente 
a la imagen de un hombre 
negro.

En la gala del Museo 
Metropolitano (MET) de 
Nueva York de 2018 titulada 
“Cuerpos celestiales: moda e 
imaginación católica”, paseó 
por la alfombra roja como una 
virgen gótica con un ramo 
de rosas negras en la mano 
y luciendo un voluminoso 

vestido que dibujaba una cruz 
transparente a lo largo del 
torso, el rostro cubierto con 
un velo de rejilla y una corona 
repleta de crucifijos.

Su gusto por los trajes 
de flamenca y los de torero 
en distintas ocasiones ha 
sido habitual. Armani le 
confeccionó uno para su 
actuación en los Grammy en 
2015, que acompañaba con 
una capa que la hizo caer y 
culpó al creador del desastre.

Ese mismo año, la sastrería 
española de Zaragoza Utebo le 
confeccionó dos trajes de luces 
completos para su gira “Rebel 
Heart Tour”.

Su estética y su deseo de 
que el tiempo no se refleje en 
su rostro es también motivo 
de comentarios, a los que ella 
reacciona desde sus redes 
sociales acusando a quienes la 
critican. Fue de las primeras 
en ponerse carillas de oro y 
diamantes en los dientes y 



www.noreste.net Espectáculos2
Viernes 28.07.2023

Rosalía rompe el hielo y habla sobre 
ruptura amorosa con Rauw Alejandro

AGENCIAS  
España

La cantante Rosalía 
utilizó su cuenta 
de Instagram para 

confirmar la ruptura con 
Rauw Alejandro, luego de 
que la tarde del miércoles 
el cantante hubiera dado 
a conocer que había 
roto su relación con la 
“motomami”.

Sin dar detalles del 
término de su relación, 
Rosalía publicó un 
comunicado en el que 
afirma que solo ella y 
Rauw saben lo que sucedió 
para que su compromiso 
terminara y pidió respeto 
en este momento de su vida.

«Yo quiero respeto y 
admiro muchísimo a Rauw. 
Ni caso a las películas, 
nosotros sabemos lo 
que hemos vivido. Este 
momento no es fácil así que 
gracias a todo el mundo 
por entender y respetar», 
publicó Rosalía.

Rauw Alejandro dio 
a conocer que él y la 
española tenían meses 
de haber terminado pero 
no lo anunció porque 
era un asunto «privado y 
complicado».

AGENCIAS  
Ciudad de México 

Una noticia que 
ha dado mucho 
de qué hablar 

fue la reunión en la que 
escucharon el testimonio de 
David Grusch, un ex oficial 
de inteligencia de Estados 
Unidos, quien afirmó que 
el gobierno ha ocultado 
pruebas relacionadas con 
vehículos y cuerpos de 
origen extraterrestre.

Ha sido por esto, que 
Jaime Maussan, periodista 
mexicano quien por 
años ha abogado por la 
vida inteligente en otros 
planetas, se encuentra bajo 
el ojo público y compartió 
una pequeña entrevista en 
Milenio Televisión. 

El investigador enumeró 
lo que estas declaraciones 
pueden significar para la 
humanidad y de los que 
les podría pasar a quienes 
testificaron estos casos. 

"Van a ser acosados, 
pero no les va a pasar 
nada porque están bajo la 
protección del congreso de 
los Estados Unidos. Sería 
absurdo que el Pentágono 
quisiera hacerles algo", dijo. 

Jaime Maussan 
reacciona a las declaraciones 
de naves extraterrestres.

Asimismo, Maussan 
está seguro de que será 
difícil que la gente pueda 
ver las naves y los cuerpos 
de los que se están hablando.

Dijo que "lo importante 
es reconocer que no 
estamos solos e iniciar un 
proceso de comunicación 
con estas inteligencias".

Por su parte, mencionó 
que el Pentágono tendrá que 
demostrar que es mentira lo 
que dijeron. 

"Difícilmente se 
atreverían a mentir. Existen 
demasiadas pruebas y 
testimonios a través de los 
tiempos", continuó. 

Jaime Maussan ha 
insistido en esta teoría desde 
hace más de dos décadas. 
Por tal razón se mostró 
sumamente orgulloso de 

"Misión Cumplida" 

sí mismo ya que siempre se 
ha considerado un periodista 
honesto.

"Tengo esa satisfacción  
de la misión cumplida, pero 
más allá, lo importante para 
mí es demostrar al público 
que esto es cierto. Por ahora, 
es empujar a nuestros 
gobiernos para iniciar un 
proceso de contacto. Ya 
logrado, podríamos lograr 
una unificación del planeta 
entorno a la nueva realidad de 
ser visitados", mencionó. 

Por último, Jaime dijo 
que el Pentágono se ha 
empecinado en destruir 
carreras y personas con tal 
de ocurrir lo que realmente 
pasa; "destruyeron vidas y 
carreras para mantener ese 
secreto. Pero la verdad no es 
tan importante, lo es iniciar el 
contacto".

Confirmación de vida extraterrestre en OVNI deja satisfecho a Jaime Maussan



 

Le tumbaron 435,000 
mil pesos en Banorte

Localizan cuerpos 
desmembrados en 

la “Anáhuac”

REDACCIÓN NORESTE   
Poza Rica, Veracruz   

Sujetos armados la 
tarde de este jueves 
realizaron un asalto 

a un cuentahabiente esto 
cuando ya se encontraba 
en el interior de la sucursal 
bancaria Banorte ubicada 
sobre bulevar Adolfo Ruiz 
Cortines esquina con 
avenida uno de la colonia 
Cazones.

En torno a los hechos, 
se sabe que estos hampones 
ingresaron como clientes 
pero ya estando adentro 
sacaron arma de fuego con la 
cual amenazaron de muerte 
a la víctima identificada con 
las iniciales E. H. N., de 33 
años   Despojaron la cantidad 
de 435,000 mil pesos en 
efectivo tarjetas celulares 
entre otras cosas.

E . H. N., dijo a las 
autoridades pareciera que 
todo estaba bien planeado, 
pues los únicos que sabían 
que iba a depositar esa 
cantidad eran los cajeros 
los cuales los retuvieron 
mucho tiempo por lo cual 
presume que podrían estar 
implicados.

En cuestión de minutos 
elementos estatales 
hicieron presencia pero no 
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REDACCIÓN NORESTE    
Poza Rica, Veracruz      

Dos cuerpos 
d e s m e m b r a d o s 
fueron localizados la 

noche de este jueves sobre 
un camino de terracería que 
conduce a un pozo petrolero, 
los hechos sucedieron en 
la colonia Anáhuac de esta 
ciudad petrolera. 

El área fue acordonada 
a varios metros por las 
autoridades quienes 
acudieron a tomar 
conocimiento sobre los 

hechos.
Hasta el momento se 

desconoce la identidad de 
los cuerpos pues aún no 
están identificados.

D e t e c t i v e s 
ministeriales acudieron 
a tomar conocimiento 
sobre el atroz hallazgo.

Los restos humanos 
fueron llevados al 
Servicio Médico Forense 
para la necropsia de 
ley y esperar a que sean 
identificados por algún 
familiar para darle 
cristiana sepultura

obtuvieron éxito alguno 
pues los ladrones lograron 
dar a la fuga.

Un operativo se montó 

en diferentes puntos de la 
colonia para tratar de dar 
con los responsables los 
cuales fueron captados por 

las cámaras de vigilancia 
de la sucursal por lo cual 
autoridad ministerial ya le 
siguen las pistas.
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Editorial

ARTURO ESPINOZA 
Córdoba, Veracruz      

Un joven de 20 años 
de edad falleció tras 
chocar la motoneta 

que era conducida por 
su esposa en el bulevar 
Córdoba-Peñuela, a la 
altura en el municipio de 
Córdoba.

El accidente se registró 
este jueves, cuando una 
pareja tripulaba una 
motoneta en el citado 
bulevar con dirección hacia 
Rancho Trejo.

ARTURO ESPINOZA 
Xalapa, Veracruz     

Un hombre intentó 
arrojarse de un 
puente peatonal 

frente a la unidad 
habitacional Agua Santa 2, 
en el municipio de Xalapa; 
personal policiaco logró 
rescatarlo.

El hecho se registró el 
mediodía de este jueves, 
cuando una llamada al 
número de emergencias 
911 alertó que una 
persona estaba subida en 
la estructura del puente 
peatonal que cruza la 
avenida Lázaro Cárdenas, 
frente a la citada unidad 
habitacional.

El apoyo fue canalizado 
a personal de la Policía 
Estatal, Bomberos, y 
paramédicos del grupo 
Pantera y de la agrupación 
Sax.

Tras la llegada de los 
uniformados y paramédicos, 
éstos se acercaron para 
platicar con el individuo, de 
aproximadamente 35 años 
de edad, quien vestía una 

ARTURO ESPINOZA 
Río Blanco, Veracruz     

Una mujer de 
32 años fue 
e n c o n t r a d a 

asesinada dentro de 
su departamento en la 
unidad habitacional 
Villas de San Pablo, de 
la localidad Vicente 
Guerrero, municipio de 
Río Blanco.

El hallazgo se registró 
la mañana de este jueves, 
cuando una llamada al 
número de emergencias 

ARTURO ESPINOZA  
Xalapa, Veracruz   

Un hombre falleció 
tras pasarle encima 
las llantas de un 

autobús de pasajeros en la 
avenida Fernando Gutiérrez 
Barrios, municipio de Xalapa; 
presuntamente se resbaló de 
una guarnición quedando 
debajo del carro el cual le pasó 
encima.

El accidente se registró 
la mañana de este jueves, 
cuando un hombre intentó 
cruzar la citada avenida.

Sin embargo al 
realizarlo sin precaución, 
presuntamente resbaló el 
camellón, cayendo hacia la 
parte debajo de un camión del 
servicio urbano que pasaba en 
esos momentos.

Al hombre le habrían 
pasado por encima las 
llantas de la parte trasera del 
camión, por lo que testigos 

Muere aplastado por 
autobús de pasaje en Xalapa

Un muerto y una herida en 
choque de moto en Córdoba

Hombre intenta 
matarse en puente 

peatonal en Xalapa

Hallan asesinada a 
mujer en Río Blanco

pidieron apoyo al número de 
emergencias 911.

El apoyo fue canalizado 
elementos de la Policía Estatal 
y personal paramédico del 
grupo Panteras quien a su 
arribo confirmó el deceso del 
sujeto.

La zona fue acordonada 
y requerida la presencia del 
Ministerio Público, quien más 
tarde tomo conocimiento del 
deceso.

P o s t e r i o r m e n t e 
la autoridad ordenó 
levantamiento y traslado del 
cadáver el Servicio Médico 
Forense donde se espera que 
el ahora occiso se identificado, 
pues está como desconocido.

Personal de Tránsito del 
Estado se haría cargo de la 
unidad de pasaje, del Servicio 
Urbano de Xalapa, número 
económico 161.

Otra versión indicó que 
el joven habría sido arrollado 
por el vehículo de pasaje.

Sin embargo al llegar 
a la altura de la entrada a 
la localidad Cuauhtémoc, 
presuntamente la 
conductora impactó a un 
autobús de pasaje,

La pareja se proyectó 
hacia al pavimento, 
falleciendo en el lugar su 
acompañante, de 20 años de 
edad.

El pesado vehículo logró 
escapar del lugar, mientras 
que testigos pidieron apoyo 
al número de emergencias 
911.

El apoyo fue canalizado 

a elementos de la Policía 
Estatal y personal 
paramédico de la Cruz Roja.

Tras la llegada de 
los socorristas, éstos 
confirmaron el deceso del 
joven siendo acordonada 
la zona y requerida la 
presencia del Ministerio 
Público.

Momentos después 
la autoridad tomó 
conocimiento del 
deceso, ordenando el 
levantamiento y traslado 
del cadáver al Servicio 
Médico Forense.

camisa negra con logotipos 
blancos, un pantalón de 
mezclilla y unos zapatos 
tenis.

Minutos después 
los uniformados 
lograron detenerlo para 
posteriormente trasladarlo 
al cuartel Heriberto Jara 
Corona donde se espera que 
algún familiar acuda por él.

Es el momento se 
desconocen las causas por 
las cuáles el individuo 
intentó quitarse la vida.

911 alertó que había una 
persona golpeada dentro de 
su vivienda, en un edificio 
localizado en la calle 
Vicente Guerrero y 18 de 
Junio, en la citada unidad 
habitacional.

El apoyo fue canalizado 
elementos de la Policía 
Estatal y paramédicos de 
Protección Civil.

Tras la llegada de 
los socorristas, éstos 
confirmaron el deceso de 
una mujer de 32 años de 
edad de nombre Stefany.

La fuente indicó que 

la ahora occisa presentaba 
diversos golpes en el cuerpo 
y huellas de violencia, 
siendo acordonada la zona 
y requerida la presencia del 
Ministerio Público.

Minutos después 
La autoridad tomó 
conocimiento del deceso, 
ordenando el levantamiento 
y traslado del cadáver al 
Servicio Médico Forense.

Hasta el momento se 
desconoce la identidad del 
o los asesinos, aunque no se 
descarta que podría tratarse 
de un feminicidio. 
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REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz  

Un joven que 
tripulaba un 
vehículo Chevrolet 

Sonic de modelo atrasado 
terminó condiciones en 
diferentes partes del cuerpo 
al impactarse contra el 
muro de contención del 
distribuidor vial esto al 
perder el control del volante.

Testigos de lo sucedido 
mencionaron que este joven 
circulaba a gran exceso de 
velocidad sin embargo, en 
llegar a la curva derrapó y 
terminó proyectado.

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz  

Cuantiosos daños 
materiales y por 
fortuna ni una persona 

lesionada fue el saldo que dejó 
como resultado un aparatoso 
accidente automovilístico.

Esto sucedió sobre el 
Boulevard Adolfo Ruiz 
Cortines esquina con calle 
sonora a la altura de la sucursal 
bancaria Banorte.

Esto ocasionó un 
tremendo caos vehicular por 
lo cual acudieron autoridades 
a tomar conocimiento.

Testigos presenciales 
indicaron que el responsable 
es el conductor de la 
camioneta Ford lobo que le 
cortó circulación al taxista 
esto por querer ganarle el paso.

Ambos vehículos fueron 

ARTURO ESPINOZA  
Xalapa, Veracruz  

Doce heridos y daños 
materiales cuantiosos 
fueron el saldo 

del choque de un camión 
torton que se quedó sin 
frenos en la avenida Lázaro 
Cárdenas, impactando a 

Viernes 28.07.2023

Se estampó contra 
el distribuidor

Le cortó circulación

Torton se queda sin frenos e impacta 
varios vehículos en Xalapa; 12 heridos

Autoridades acudieron 
a tomar conocimiento 
sobre el siniestro ya que 
fueron alertados por 
automovilistas.

Paramédicos del 
Ayuntamiento le brindaron 
los primeros auxilios al 
conductor el cual sólo fue 
valorado en el lugar ya que 
no presentaba lesiones de 
gravedad.

Tránsito Del Estado 
acudió para asegurar el 
vehículo el cual fue llevado 
a un corralón debido a que 
el joven conductor indicó 
que no cuenta con seguro su 
vehículo.

lleguen a un acuerdo para 
reparar los daños

llevados a la delegación en 
espera que las aseguradoras 

cinco vehículos, entre ellos 
un colectivo el cual quedó 
volcado.

El accidente se registró la 
noche de este jueves, cuando 
un camión tipo torton 
descendía sobre la citada 
avenida con dirección hacia 
Veracruz.

Al llegar a la altura 

de la Estancia Garnica, 
presuntamente se quedó sin 
frenos impactando primero 
a dos camionetas, dos 
automóviles y un vehículo 
colectivo.

Debido a lo anterior, el 
vehículo colectivo quedó 
volcado sobre su costado 
izquierdo, el cual ostentaba 

el número económico de 
TC-30.

El pesado vehículo siguió 
su camino proyectándose 
hacia la derecha donde 
derribó parte de la 
protección metálica de la 
mencionada estancia donde 
cayó un desnivel quedando 
volcado sobre su costado 

derecho.
Testigos pidieron auxilio 

al número de emergencias 
911, donde se canalizó el 
apoyo personal de diversas 
corporaciones policiacas y 
de socorro.

Tras la llegada de los 
socorristas, éstos habrían 
atendido aproximadamente 

a 12 personas que resultaron 
lesionadas, entre ellos el 
chofer del camión, quien 
quedó prensado.

Los lesionados fueron 
trasladados a diversos 
hospitales en esta ciudad, 
mientras que Tránsito del 
Estado se haría cargo de las 
unidades accidentadas.



www.noreste.net Nota Roja4
Viernes 28.07.2023

Daños materiales y una mujer herida, el saldo

Revisión de autos, motos y personas con actitud sospechosa

Hubo fuga de combustible

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz   

Elevados daños 
materiales y una 
mujer- que viajaba 

en un taxi- lesionada, 
es el saldo que arroja 
un aparatoso accidente 
registrado en un cruce de 
la colonia Anáhuac, de esta 
localidad.

Autoridades de vialidad 
establecen que estos hechos 
se registraron en el cruce de 
la avenida 16 de septiembre 
con la calle Bautista, de la 
colonia mencionada.

En este sitio una 
camioneta marca Toyota 
tipo Hilux, color blanco, 
propiedad de SESVER, con 
número económico 094A 
, matrícula XJ0094A del 
Estado, manejada por Juan 
Carlos Contreras Ramírez, 
empleado de la dependencia 
de Gobierno, con domicilio 
en la colonia Petromex, de 
Poza Rica, se impactó con 
un coche de alquiler.

La unidad afectada 
es el taxi, Nissan tipo 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz   

Elementos de las 
diferentes corporaciones 
policíacas de esta 

localidad, esta noche de jueves 
y madrugada de viernes 
implementará un operativo 
de seguridad con el objetivo de 
inhibir actos delictivos.

En últimas fechas, el robo 
de vehículos, así como a casa 
habitación, establecimientos 
comerciales y a transeúnte 
se han incrementado 
significativamente, esto a 
pesar de que en el municipio 
hay presencia de diversas 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz   

ELa volcadura de un 
autotanque de la empresa 
dliver Oil&gas, en la 

autopista México-Tuxpan 
provocó la movilización de 
cuerpos de seguridad y de 
emergencia, por fortuna no 
hubo víctimas que lamentar.

Este accidente ocurrió en  
el kilómetro 251, de la  
carretera mencionada justo a 
la altura de la comunidad de 
Tierra Blanca, perteneciente a 
este municipio.

En el lugar un autotanque 
cargado con más de 30 mil 
litros de gasolina, se desprendió 
del dolly que lo remolcaba y 
volcó de forma aparatosa hasta 
quedar en la separación de 
carriles. Es de mencionar que 
está unidad formaba parte de 
un full propiedad de la empresa 
dliver Oil & Gas, y el cual 
presentó fuga de combustible, 
lo que obligó a los cuerpos de 
emergencia a trasladarse al 
sitio del percance.

Finalmente fueron 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz   

Ladrones de vehículos 
que operan en 
este puerto, la 

madrugada de este jueves 
se robaron un automóvil 
que se encontraba 
estacionado afuera de un 
domicilio de la colonia 
Emiliano Zapata, de esta 
localidad.

El vehículo robado es 
un coche marca Nissan 
tipo Versa, color gris 
Oxford, modelo 2021, 
con placas de circulación 
SNX894A del estado de 
Nuevo León, propiedad 
de Edgar Alán R.M.

De acuerdo con la 
información obtenida 
el vehículo fue robado 
durante la madrugada de 
este jueves 27 de julio y su 
propietario se percató del 
hurto cuando despertó 
para irse a trabajar y ya no 
lo encontró.

Ante esa situación 
como primera acción 

Viene desde Poza Rica 
para chocar en Tuxpan

Operativo conjunto de 
corporaciones policíacas

Vuelca autotanque en la 
autopista México-Tuxpan

Roban otro auto 
en Tuxpan

Tsuru, colores oficiales, 
con número económico 
450, con placas A196XFE 
del estado de Veracruz, 
conducido por Adrián 
A.A., de 42 años, vecino de 
la comunidad de Zapotal 
Zaragoza.

En el lugar una mujer 
de identidad reservada, que 

viajaba como pasajera en el 
coche de alquiler resultó 
lesionada y tuvo que ser 
canalizada al Hospital 
Emilio Alcázar para su 
atención médica.

Fueron elementos de 
Tránsito Municipal quienes 
tomaron conocimiento y 
enviaron los vehículos al 

corralón donde se realizará 
el peritaje correspondiente 
para deslindar 
responsabilidades, sin 
embargo de primera fuente 
se pudo conocer que el 
empleado de SESVER no 
hizo alto total al llegar 
al cruce con la vía de 
preferencia.

corporaciones policíacas.
Personal de la Fuerza 

Civil, Policía Municipal, 
Marina asignada a tareas de 
seguridad pública, y de la 
Guardia Nacional recorren 
calles y colonias de este puerto 
en busca de probables actos 
delictivos.

Durante los recorridos, 
los uniformados detienen 
todo tipo de vehículos y los 
requisan en busca de armas 
y/o sustancias prohibidas, 
también intervienen 
a personas con actitud 
sospechosa, hasta el cierre 
de esta edición no había 
resultados favorables.

elementos de la Guardia 
Nacional División 
Carreteras quienes tomaron 
conocimiento y tras realizar 
el trasvase del combustible a 

otro autotanque remolcaron la 
unidad hacia el corralón. Cabe 
mencionar que por fortuna no 
hubo víctimas que lamentar 
tras este accidente.

reportó el robo a las 
corporaciones policíacas, 
para que iniciaran la 
búsqueda del vehículo, 
pero hasta el momento 
no ha habido resultados 
favorables. 

Asimismo el afectado 
interpuso una denuncia 

ante la Unidad Integral de 
Procuración de Justicia para 
que sean las autoridades 
ministeriales quienes se 
encarguen de iniciar una 
carpeta de investigación 
y tratar de recuperar el 
vehículo y capturar al o los 
presuntos responsables.


